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PEÑALOSA

España no es sólo de propietarios o de proletarios, según C. Ortega.

Calvo Ortega denuncia campañas de 
intoxicación contra el CDS

Rafael Calvo Ortega ha de
nunciado campañas de intoxica
ción contra el CDS “y una gran 
ofensiva porque el 30 por ciento 
de los españoles se declara de 
centro y creen que quien mejor 
lo representa es el CDS. por lo 
que en cualquier momento se 
puede desencadenar ese hilo ló
gico y tengo la seguridad de que 
será en esta campaña".

Para el líder centrista, “en 
España se pretende generar el 
bipartidismo, olvidando que so

ciológicamente no es así, que no 
es de propietarios ni de proleta
rios y espero que los ciudadanos 
no quieran ser reconducidos y 
archivados en dos grandes parti
dos”.

Calvo Ortega indicó que “la 
derecha saldrá ahora con la can
tinela caciquil del voto útil, que 
es así para el partido que lo pide, 
no para el interés de los ciudada
nos” y que a su partido le basta 
con que el ex presidente Adolfo 
Suárez se mantenga como mili

tante centrista, “no queremos 
más”, precisó.

Calvo Ortega, que ofreció 
una rueda de prensa para presen
tar a los candidatos del CDS por 
Segovia, afirmó que “es absolu
tamente falso” que el PSOE haya 
pedido a Suárez que concurra a 
las elecciones como inde
pendiente bajo las siglas socia
listas. Añadió que “de Suárez 
siempre recibimos apoyo y afec
to”.

(Pdg. 3)

El Gobierno regional invertirá 70 millones más en latebras de consolidación del Acueducto

La realización de la autovía entre Segovia y 
San Rafael costará más de 11.000 millones

El MOPT ha aprobado 
técnicamente el estudio in
formativo de la autovía Se- 
govia-Carretera Nacional 
VI (Segovia-San Rafael). 
Por otra parte, la Junta de 
Castilla y León invertirá 70 
millones más en las actua
ciones que se están llevando 
en el Acueducto.

La Dirección General de 
Carreteras del MOPT ha apro
bado el estudio informativo de 
la autovía Segovia-Carretera 
Nacional VI, Segovia -San 
Rafael.

De las siete alternativas de 
trazado que se presentaron se 
ha seleccionado la denomina
da solución 6a, lo que supondrá 
la realización de una autovía 
entre El Espinar y nuestra ciu
dad, de 29 kilómetros de longi
tud y ocho enlaces, que apro
vecha parte de la carretera 
existente, duplicándola y cons
truyendo vías y calzadas de 
servicio, para lograr un control 
de los accesos. La ejecución 
será por contrata por un valor 
de más de 11.000 millones de 
pesetas.

La carretera entre Segovia y El Espinar será convertida en una autovía. ar c h iv o

Además, ha sido aprobado 
el proyecto de la variante de 
Collado Hermoso en la nacio
nal 110. Por otra parte, la Junta

a través de la Consejería de 
Cultura, tienen previsto inver
tir hasta 70 millones de pesetas 
más en las actuaciones que se

llevan a cabo en el Acueducto 
donde, hasta ahora, lo gastado 
supera los 88 millones de pesetas. 

(Pág.3 y 9)

Los 
constructores 
califican de 
“nefasto” el 
Plan General

El presidente de la Patronal de 
Industrias de la Construcción 
(PIC), Ricardo Carretero, califi
có ayer de “ineficaz y nefasto” el 
Plan General de Ordenación Ur
bana de la ciudad, del que dijo 
que no permite facilidades para 
aportar soluciones al problema 
de la vivienda en Segovia. Las 
manifestaciones del presidente 
de la patronal de la construcción 
fueron realizadas en el transcur
so de una mesa redonda sobre el 
problema de la vivienda, organi
zada por el club de opinión “Juan 
Bravo”. Las críticas al PGOU 
fueron también asumidas por el 
concejal portavoz del Partido 
Popular en el Ayuntamiento. 
José Ignacio García, quien afir
mó que este instrumento urba
nístico es "demasiado interven
cionista". Por otra parte, Castilla 
y León ha sido la primera región 
en financiación de viviendas so
ciales, superando en un 36 por 
ciento los objetivos marcados en 
1992; según un informe de la 
Dirección General para la Vi
vienda del MOPT.

(Págs. 5 y 10)
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8 La Fundación Villa de Pedraza inicia su 
andadura con 145 socios.

12 Aznar rechaza coaligarse con PSOE o IU.

14 Un ingeniero metalúrgico, viceprimer 
ministro de Rusia.

14 Crisis en el nuevo Gobierno italiano.

El segoviano 
Manuel Sanz Gil 
nuevo presidente 
regional de ASAJA

El segoviano Manuel Sanz 
Gil ostentará la presidencia re
gional de la organización agraria 
ASAJA hasta el próximo con
greso, previsto para la segunda 
quincena de septiembre.

Sanz Gil sustituirá a José Emi
lio Aguirre que presentó su dimi
sión ayer ante la ejecutiva regio
nal. como trámite obligatorio 
para poder concurrir en las listas 
del PP de Zamora al Senado con 
vistas a las próximas elecciones 
generales.

(Púg. 10) Manuel Sanz Gil, presidente regional en funciones de ASAJA, pén al o s .
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La nueva tradición 
ornitológica

Diferencias entre 
colectivos sanitarios

ASOCIACION ORNITOLOGICA
 SEGOVIANA 

(Consideraciones a Lean

dro Peñas por sus opiniones 
sobre Ornitología vertidas en 
su “carta abierta a Jambrina y 
Llórente". Donde acude a la 
legislación nacional e interna
cional, suponemos habrá leído 
la Ley 4/1989, Real Decreto 
1095/1989, Real__ Decreto 
1118/1989, Real__ Decreto 
439/1990, Directiva del Con
sejo de 2 de abril de 1979, 
ratificación del Convenio de 
Berna el 19 de septiembre de 
1979, ratificación del Conve
nio de especies migradoras, 
Bonn 23 de junio de 1979. Si 
así ha sido, no se comprende 
su petición en los términos 
que la plantea.

Nombrar y poner como 
ejemplo a las comunidades 
autónomas que incumplen es
tas normativas y olvidar a las 
que las respetan, que son la 
gran mayoría y que están al
canzando un nivel europeo, es 
incomprensible, como tam
bién lo es hablar de “socieda
des” legalmente constituidas 
y federadas, cuando la que 
menciona aún no está inscrita 
en el Registro de Asociacio
nes.

Cita la liga como necesa
ria para la caza selectiva en 
vivo de ejemplares silves
tres, para hibridar y partici
par en concursos de canto y 
canaricultura, cuando duran
te seis años en omitología- 
canaricultura y dos en canto 
de silvestres esta asociación 
los ha celebrado y nunca ha 
participado en ellos.

Afirma, no obstante, que 
piensa llegar hasta la prácti
ca del furtivismo con el fin 
de capturar con liga los frin
gílidos que le sean impres
cindibles. Nos atrevemos a 
aconsejar que serene su tono, 
que no se enfade, que guarde 
la artillería y que no empren
da inútiles cruzadas. Actuali
ce su petición, explique las 
artes que va a emplear para 
que el pájaro no sufra en su 
captura; fije el día, lugar y 
cupo que necesita y, por su
puesto, solicite la compañía 
de la guardería correspon
diente. Puede que así le to
men en consideración o, por 
lo menos, honre su reivindi
cación.

Ayuda oficial
Se queja de la falta de inte

rés con Segovia en este asun
to, dando por cierto que toda 
Segovia está con sus inquietu
des y planteamientos. Olvida 
el Concurso Exposición de 
Canto de Silvestres que esta 
asociación celebra en la 
Plaza Mayor de Segovia el 
día de San Frutos, al que 
asiste y donde habrá obser
vado que se reparten folle
tos precisamente en contra 
de la caza de aves. Este con
curso se celebra gracias a 
las subvenciones de varios 
organismos oficiales y enti
dades locales, con la idea de 
conseguir que la costumbre 
de salir ese día a capturar 
pájaros se vaya convirtien
do en pasar la mañana con 
otros aficionados concursa
dos con los reclamos que 
debían estar cazando y de
leitarse de su canto.

En este concurso colaboran 
y participan aficionados de 
una gran “tradición", que no 
pertenecen a esta asociación, 
pero que demuestran con su 
actitud que la “tradición" no 
va con todos y que se puede 
superar, a pesar de la nostalgia 
que para ellos representa ese 
día.

Señor Peñas, usted con su 
capacidad y conocimientos, 
lo tiene aún más fácil. Consi
dere que ya es tiempo de 
cambiar, deje la tradición 
para el recuerdo, los libros y 
las tertulias al calor del bra
sero y largas tardes segovia- 
nas. Si, a pesar de todo no lo 
consigue, encomiéndese al 
máximo exponente de su 
particular “tradición", nues
tro Santo Patrón San Frutos. 
Lea la placa que existe en su 
calle y haga examen de con
ciencia, pues allí observará 
que figura como “Protector 
de los Pájaros”. Se dará 
cuenta de la gran incon
gruencia que le legaron sus 
mayores (como usted men
ciona) con sus “tradiciones”.

Aunque nos conoce, le re
cordamos que esta asociación 
se encuentra afiliada a la Fe
deración Ornitológica Espa
ñola (FOE), a su vez afiliada a 
la Confederación Ornitológi
ca Mundial (COM) y a la So
ciedad Española de Ornitolo
gía (SEO), entidades dedica
das al estudio, defensa, fo
mento y cría de las aves, con 
sus 102 asociados (de Avila, 
Segovia y provincia), quienes 
han repartido en la última te
mporada 5.060 anillas de cría 
debidamente registradas y fe
deradas.

____PILAR MARTIN Y Ma JESUS SANZ 

Í^l Colegio de Diplomados 

en Enfermería desea contestar a 
los comentarios vertidos por 
José Antonio Pérez Gallego, pu
blicados el pasado 24 de marzo, 
en los que alude al colectivo de 
ATS (desde hace tiempo diplo
mados en Enfermería).

Indudablemente y a juzgar por 
sus comentarios, el señor Pérez 
Gallego defiende a los auxiliares 
de Enfermería y técnicos porque 
es el colectivo que conoce, pre
cisamente por su cargo de direc
tor de la Escuela de Formación 
Profesional, rama sanitaria. Y 
como desconoce las diferencias 
existentes entre estos colectivos 
y el de diplomados en Enferme
ría, se aventura en unas manifes
taciones tales como la supuesta 
discriminación de que son obje
to las auxiliares y técnicos.

Ahora bien, las enfermeras 
tienen una cualificación profe
sional y unas funciones comple
tamente diferentes y diferencia
das de las auxiliares y técnicos y 
en ningún caso pueden invadir 
las competencias el personal de 
un colectivo a otro, por lo que, 
además de no existir discrimina
ción de ninguna clase, ésta no 
podría producirse en ningún 
caso al contemplarse situaciones 
diferentes.

De haber tenido un conoci
miento más completo de la situa
ción. la opinión del señor Galle

। Las opiniones expresadas en esta sección no reflejan ■ 
- necesariamente el parecer editorial del periódico y los ! 
I contenidos son responsabilidad exclusiva de sus auto- । 
| res. Tampoco se admitirán los documentos literarios | । firmados con seudónimos o con i nidales que oculten la ■ 

verdadera identidad de los remitentes, a excepción de _
I aquellos autorizados por esta Dirección.

go sería completamente diferen
te.

Es por ello que hay que mati
zar que los puestos de trabajo 
entre las enfermeras, de una par
te, y las auxiliares y técnicos, de 
otra, tienen atribuidas por ley sus 
propias y específicas funciones, 
sobre todo los técnicos sin que 
puedan ejercitar las de otro co
lectivo. -

En este sentido, ya lo ha deter
minado la Jurisprudencia en sen
tencias stales como la del Tribu
nal Superior de Justicia de Ma
drid, de fecha de 27 de octubre 
de 1992, que dictaminó que los 
técnicos no pueden ejercer técni
cas invasivas, reservadas única
mente a los diplomados en En
fermería.

La Audiencia Nacional tam
bién se ha pronunciado en este 
sentido en su sentencia de 20 
noviembre de 1991, establecien
do que los técnicos “deben cola
borar con las enfermeras”, pero 
la actividad principal, como el 
control de muestras y aproxima
ción diagnóstica en las que sólo 
pueden colaborar con las enfer
meras, sólo lo ejecutarán este 
personal, o sea, el acto sanitario 
sólo lo ejecutarán los diploma
dos en Enfermería.

No es real ni creíble, por tanto, 
la afirmación de que las enfer
meras “copan los puestos de tra
bajo de los técnicos y auxiliares, 
máxime cuando la aparición de 
los técnicos es muy posterior a la 
de las enfenneras.

t
LA SEÑORA

D- Emilia Vírseda Santiuste
(Vda. de D. FELIX ESTEBAN BLANCO)

Falleció en Cercedilla (Madrid) el día 29 de abril de 1993
A los 92 años de edad

Habiendo recibido los SantosSacramentosy la bendición deSuSantidad

D. E. P.
Sus desconsolados hijos, Pascual y Jorge Esteban Vírseda; 
hijas políticas, Victoria-Juana González Gallego y María 
Sanz Frías; nietos, Juan-Félix, María del Carmen, Jorge y 
Reyes; bisnietos, hermanas políticas, sobrinos, primos 
y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral que, 
por el eterno descanso de su alma, se oficiará hoy día 30, a las 6 de la tarde, 
en la iglesia parroquial de Cubillo y acto seguido el sepelio en el cementerio 
del mismo.

M.C.D. 2022
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El presidente deK)DS diceque es “absolutamente falso’^que Suárez vaya_a ir con el PSOE

Calvo Ortega: “La derecha saldrá ahora 
con la cantinela caciquil del voto útil”
El presidente nacional del 

CDS, el segoviano Rafael 
Calvo Ortega, arremetió 
ayer contra quienes piden el 
voto útil, práctica que califi
có de “caciquil, medieval y 
dictatorial”, en el transcurso 
de la presentación de las can
didaturas de su partido por 
Segovia.

_________________AURELIO MARTIN
En una conferencia de pren

sa, Calvo Ortega dijo que “la 
derecha saldrá con la cantinela 
caciquil del voto útil (...) que 
es así para el partido que lo 
pide, no para los intereses de 
los ciudadanos. Se pretende 
generar un bipartidismo, olvi
dando que España no es así 
sociológicamente, no es de 
propietarios ni de proletarios, 
y los ciudadanos no querrán 
ser reconducidos y archivados 
en dos grandes partidos”.

En este tesis, continuó di
ciendo que las tres legislaturas 
del PSOE, “que han dejado al 
país al borde de una situación 
límite, demuestra el fracaso de 
las mayorías absolutas y que es 
el momento de los partidos 
medios y de las agrupaciones 
minoritarios”.

Calvo Ortega denunció una 
continua campaña de intoxica
ción contra el CDS, “porque no 
está bien visto por sus vecinos, 
quienes piensan que lo mejor es 
que no exista (...); una ofensiva 
que se debe a que el 30 por 
ciento de los españoles se decla
ra de centro y, además, piensan 
que el CDS es quien mejor re
presenta esta tendencia, por lo 
que en cualquier momento se 
puede desencadenar ese hilo ló
gico y tengo la seguridad de que 
será en esta campaña”.

Perteguer dice que todos los partidos 
se han financiado de manera irregular

______________________AM
En candidato del CDS al 

Congreso de los Diputados, 
Juan Antonio Perteguer, ase
guró en la conferencia de 
prensa que es necesaria le 
elaboración de una ley sobre 
la financiación de los parti
dos políticos, “porque todos 
se han financiado de una ma
nera irregular". No obstante, 
el ex-alcalde, matizó que hay 
menos corrupción de la que 
informa determinada prensa, 
“que se encarga de decir que 
todos son corruptos, cuando 
el meterse en política consti
tuye una heroicidad y el 80 
por ciento somos unos ilusos 
y sólo pensamos en el bien 
común".

En este sentido, aseguró que 
durante su presencia en el 
Ayuntaniento no ha conocido 
a ningún concejal del que se 
pueda decir una palabra nega
tiva, aunque recordó el mo
mento “dramático" de la retira

Calvo Ortega denunció una campaña de Intoxicación contra en CDS. PEÑALOSA

Preguntado por la incorpo
ración del magistrado Garzón 
a las listas del PSOE y sobre 
la posibilidad de que el fun
dador del CDS, Adolfo Suá
rez, acudiera como inde
pendiente en las candidaturas 
socialistas, lo que se ha veni
do rumoreando en medios po
líticos, Calvo Ortega aseguró 
que “es absolutamente falso 
que el PSOE se haya dirigido 
a Suárez, del que siempre he
mos recibido el apoyo y el 
afecto, y nos basta con que 
sea militante del CDS; no 
queremos más, así estamos 
orgullosos y satisfechos”.

“El CDS —añadió— nunca 
se ha decidido por acudir a la 
esfera de la magistratura, por 

da de confianza al ex-alcalde, 
Luciano Sánchez, “simple
mente porque le incluyeron en 
su cuenta dos nóminas públi
cas y en política hay que dar un 
ejemplo exquisito de cómo ad
ministrar el cajón público (...), 
pero cuando compruebas ca
sos como Filesa y Naseiro, de
cides que este no es tu sitio, 
que te retiras a un buen tendido 
de sombra, a un sillón de ore
jas, y ahí estaba instalado, pa
sándolo bien ...”

La vuelta de Perteguer, al 
que los centristas han tardado 
en convencer, se debe, según 
éste, a que, por primera vez en 
1.800 años, un segoviano, ami
go suyo, es candidato a la pre
sidencia del Gobierno y a las 
peticiones, tanto de la presi
denta federal, Charo Diego, 
catedrática de Derecho Penal 
de Salamanca, como de los jó
venes del partido, encabezados 
por su presidente, José Luis de 
Pablo, “que te dicen que no 

entender los grandes jueces 
son patrimonio de todos. La 
incorporación de Garzón nos 
ha producido perplejidad, pero 
está en su derecho y no lo va
mos a criticar".

Listas abiertas
Según Calvo Ortega, el 

CDS ha defendido en el Par
lamento las listas abiertas, al 
entender que es la mejor for
ma de que la sociedad civil 
esté representada, “mientras 
que el PSOE y el PP miraron 
para otro sitio, pero la presen
cia de independientes, que no 
nos satisface pero tampoco 
tenemos nada en contra, es un 
mal sucedáneo de las listas 
abiertas”.

eres un tapón para sus legíti
mas aspiraciones”.

Para Perteguer, la democra
cia está en serio peligro, donde 
no pasa nada por decir que “la 
judicatura es un cachondeo”, 
como afirmó el alcalde de Je
rez, Pedro Pacheco, o por las 
continuas descalificaciones de 
la prensa amarilla sin respetar 
las instituciones. Sin embargo, 
Perteguer aseguró que se pre
senta con más ilusión que en 
1983 y que “si tuviera la con
fianza de los segovianos, lu
charía para solucionar los pro
blemas concretos de las perso
nas porque, de acuerdo con lo 
que dijo el presidente del Go
bierno, Felipe González, va
mos a discutir menos y a poner 
más ideas y el CDS las tiene”.

Mientras, Calvo Ortega indi
có que la lista de su partido está 
integrada por personas de pres
tigio político e incardinación te
rritorial y que cuenta con unas 
perspectivas electorales hastan-

Calvo Ortega anunció que, 
la semana próxima, Segovia 
será la primera capital donde 
se presentará el programa na
cional del CDS, “que será in
novador, sugestivo, porque es 
momento de soluciones, de sa
lir al paso de políticas de se
gunda fila, con continuas des
calificaciones entre unos y 
otros, mientras se olvidan los 
problemas de los ciudadanos".

“El PSOE ha fracasado en 
las grandes políticas y la dere
cha no tiene alternativas con
cretas, es un conjunto de ambi
güedades, mientras que el pro
grama del CDS no vuelve la 
cara a ningún problema de la 
sociedad española”, agregó el 
líder centrista. 

Perteguer volvió... peñ al o s a

te esperanzadoras, con un es
caño de diputado en Segovia y 
Avila y dos probables en Va- 
lladolid y Salamanca.

Asimismo insitió en que el 
CDS predica el “regeneracio- 
nismo y lo practicamos libre
mente, al margen de los posi
bles procesos de corrupción".

La Consejería 
de Cultura 
invertirá 70 
millones más 
en el Acueducto

■___________________4S.
La Junta de Castilla y León a 

través de su Consejería de Cul
tura invertirá 70 millones de pe
setas más en las actuaciones que 
se están llevando a cabo para la 
consolidación del Acueducto. 
Hasta el momento el organismo 
autonómico ha destinado a los 
estudios del monumento 88 mi
llones.

La nueva cantidad se hace ne
cesaria para culminar los traba
jos que se realizan en la actuali
dad referidos a ensayos y tomas 
de muestra de la piedra, estudio 
litológico, endoscopias, análisis 
de biodeterioro, comprobación 
de la piedra con ultrasonidos, 
proyecto de diagnóstico y pro
puesta de actuaciones de restau
ración y levantamiento fotogra- 
métrico de nuevos planos.

Cerca de los 22 millones pre
vistos se dedicaran a las pruebas 
con la piedra, mientras que otros 
30 se dedicarán a las obras de 
consolidación. La cifra se com
pleta con siete millones más des
tinados al análisis del biodeterio
ro, y los 11 restantes servirán 
para protecciones preventivas.

Durante los dos últimos me
ses han finalizado los estudios 
encargados a Geocisa referidos a 
la inspección general de los ar
cos centrales, ensayo de materia
les no pétreos, informe de mate
riales utilizados en la restaura
ción del monumento en 1973, 
colocación de protecciones pre
ventivas para evitar desprendi
mientos y también se ha entrega
do ya a la Dirección General de 
Patrimonio el informe sobre el 
nuevo control topográfico con 
“toma de datos de instrumenta
ción”.

En el curso de lo que queda de 
año habrán finalizado todos los 
análisis pertinentes previos a co
menzar las actuaciones de res
tauración en el monumento. 
Obras que se espera empiecen de 
inmediato, una vez detallados 
todos los estudios que han sido 
necesarios.

Suspensión cautelar
Por otro lado, el Ayuntamien

to de Segovia, en coordinación 
con la Delegación Territorial de 
la Junta de Castilla y León, ha 
decidido suspender cautelar- 
mente las obras de asfaltado de 
los accesos a la nueva gasolinera 
de El Cannen. que se está cons
truyendo junto a la cacera del 
Acueducto. Las citadas adminis
traciones tomaron esta decisión 
al comprobar que la empresa 
constructora estaba realizando el 
asfaltado fuera de los límites es
tablecidos por la licencia provi
sional.

En ésta se contemplaba que 
las obras en los accesos deberían 
hacerse bajo la dirección de los 
fénicos municipales, condición, 
según el Ayuntamiento, ahora 
incumplida. El arqueólogo terri
torial ha destacado la rapidez de 
actuación y ha asegurado que el 
presunto recorrido de la cacera 
romana no ha sufrido daño algu
no por el hormigonado.

M.C.D. 2022
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El grupo Zereia 
muestra sus 
experiencias 
dramáticas en el 
Andrés Laguna
_____________ANGEL LUIS ZAPATERO

La muestra de teatro abrió 
ayer sus puertas al grupo Zereia. 
dirigido por Nuria Aguado e in
tegrado por alumnos del IB 
“Marqués de Lozoya” de Cué- 
llar.

Es evidente que el contraste 
entre la profesionalidad con que 
nos deleitó el miércoles Angeli
na Llongueras y la inexperiencia 
de estos jóvenes estudiantes re
sulta demasiado brusco. Pero, a 
la vez, es enriquecedor que en el 
escenario de un centro de ense
ñanza puedan concurrir, junto a 
un modelo consagrado, las expe
riencias dramáticas de los alum
nos.

En este sentido, la elección de 
la obra no ha podido ser más 
acertada. “El viaje de Pedro el 
Afortunado" es una parábola so
bre la educación llena de humor, 
ternura y filosofía. Sobre la es
tructura de un cuento de hadas, 
se narra el proceso educativo de 
Pedro: “No importa que seas rico 
o pobre, sabio o ignorante..., lo 
único que merece la pena es que 
al final de tu viaje seas de verdad 
un ser humano".

El protagonista va dejando a 
un lado la vanidad, el poder, la 
hipocresía, las riquezas... hasta 
descubrir que lo único que se 
necesita para ser hombre en ple
nitud es la fuerza del amor.

Esfuerzo de dirección
Grande debe de haber sido el 

esfuerzo de dirección para coor
dinar a una veintena de chicos y 
chicas, y mucho deben de haber 
trabajado estos jóvenes actores 
para preparar los decorados, 
aprender los papeles, ensayar y 
atender, además, a sus estudios. 
Pero seguro que esta experiencia 
les ha resultado inolvidable, tan 
inolvidable como hacer sus pri
meras tablas ante el público.

Algunas escenas salieron me
jor que otras (inefable resultó la 
de la estatua); pero como le dice 
Lisa a Pedro en un momento de 
la obra, “ya irás aprendiendo”. Y 
tiempo e ilusión no les faltan.

El lleno fue total y el público 
salió complacido.

Hoy, viernes, continúa la 
muestra con el “Teatro del Rui
do" y su creación colectiva “No
venta idos", una divertida visión 
de los acontecimientos cultura
les y deportivos que han prota
gonizado la España del 92.

El Teatro del Ruido, surge 
como fruto de su afán por la in
vestigación de nuevas técnicas 
en el campo escenográfico y el 
deseo de dar una mayor utilidad 
escénica a los objetos.

representantes de las distintas instituciones que ofrecen servicios sociales.

“Estamos mareando al ciudadano”, según los profesionales

Las instituciones abogan por regular 
la colaboración en el trabajo social

La clausura del curso de “Servicios sociales en el ámbito 
público y privado” sirvió para poner de relieve la necesidad 
de establecer una mayor colaboración interinstitucionai en 
un intento de simplificar y mejorar la atención ai ciudadano. 
Los representantes institucionales defienden la regulación y 
definición del trabajo social.

_______ _____________________ PJ3;
Juan Francisco Rodríguez, 

director provincial del INSA
LUD, al igual que muchas de 
las personas asistentes al curso, 
coincidieron en señalar que ac
tualmente los servicios sociales 
ofrecidos envuelven al ciuda
dano en una corriente intermi
nable de visitas a despachos. 
Para Rodríguez la solución pa
saría por definir las competen
cias, los campos de acción, la 
función de los profesionales de 
cada institución y establecer un 
marco de intersección reglado. 
Meta, que según José Luis de la

TSG premia a los mejores 
de la música nacional

_______________________________ A^S.
Televisión Segovia (TSG) lo

gró reunir sobre un escenario lo
cal a representantes de los mejo
res grupos del panorama musical 
español, en la primera gala anual 
“Musical 21".

Los medios de comunicación 
segovianos fueron los encargados 
de entregar ios premios a: El Nor
te, como mejor grupo pop espa
ñol: Aurora, mejor banda sonora; 
Dogo y Los Mercemarios, mejor 
grupo legendario; Piratas, mejor 
grupo revelación; Los Rebeldes, 
mejor grupo rock español; OBK, 
mejor grupo tecno-pop y Celtas

Iglesia, de la Conserjería de 
Bienestar Social y Sanidad y 
Enrique Bujedo, director del 
INSS, ya han alcanzado am
bas entidades en la gestión de 
las pensiones. Bujedo animó a 
los más de 60 asistentes socia
les de la provincia, a gestionar las 
pensiones pues está legitimados 
para ello y “no se puede calificar 
de intrusismo"

Lejos de preocupar el traspaso 
de competencias en materia de 
servicios sociales, De la Iglesia 
anunció que ya se están adelan
tando a ello, como muestra la 
restructuracción llevada a cabo

Cortos, mejor grupo en directo. 
Dentro del panorama internacio
nal miembros de “La Troupé de 
la Merced" se encargaron de re
coger los premios concedidos a 
Right Said Fred, Peter Gabriel y 
Lenny Kravitz, como mejor grupo 
pop extranjero, mejor video-clip y 
mejor artista rock extranjero, res
pectivamente.

Los segovianos “Lujuria" y 
“Sonrisa Vertical" fueron los encar
gados de encender con su respecti
vas actuaciones la mecha entre el 
público, que más tarde prendió con 
una improvisación sobre el escena
rio que dirigió Carlos Segarra.

desde marzo en los servicios 
territoriales de Segovia donde 
se ha dividido la sección de 
servicios sociales en tres de
partamentos: Acción social, 
protección de menores y pres
taciones.

El planteamineto desarrolla
do por la organización, Colegio 
Oficial de Diplomados en Tra
bajo Social y Asistentes Socia
les, a pesar del épigráfe del curso, 
parece haber olvidado el trabajo 
desarrollado por estos profesio
nales en la empresa privada y en 
los organismos no guberna
mentales.

En la clausura también parti
cipó Emilia Cubino. presidenta 
del colegio, Juana Borrego, de 
la Diputación, Carlos Muñoz, 
director provincial del IN- 
SERSO e Isabel Olalla, del 
MEC.

J MARTIN

Carmelo, del Norte recibe el premio al mejor grupo pop español.

La prensa 
prepara un 
homenaje a 
Rodríguez en 
Nueva York
__ _________________ aIs .

La Asociación de la Prensa y 
el Ayuntamiento de Segovia pre
paran un homenaje al periodista 
segoviano Cirilo Rodríguez, que 
consistirá en la colocación de 
una placa en una calle de Nueva 
York, obra del escultor José Ma
ría García Moro. El alcalde de 
Segovia, Ramón Escobar, y el 
representante de la Asociación 
de la Prensa de Segovia, Aurelio 
Martín, mantuvieron ayer una 
entrevista en la Embajada de los 
Estados Unidos en Madrid con 
su titular en funciones, David 
Greenlee, a quien le expusieron 
el proyecto y le pidieron que se 
lo haga llegar al alcalde de Nue
va York.

Durante el encuentro, David 
Greenlee se mostró muy recepti
vo a la idea y adquirió el com
promiso de remitir a la oficina 
del alcalde neoyorquino esta do
cumentación, entre la que se en
cuentra una cinta con la crónica 
de Rodríguez de la llegada del 
primer hombre a la Luna.

Asimismo Escobar y Martín 
indicaron a Greenlee que el ho
menaje se extenderá a la figura 
de los corresponsales españoles 
en el extranjero, que tanto con
tribuyen a la extensión del caste
llano por el denominado Nuevo 
Mundo.

Cirilo Rodríguez fue corres
ponsal de Radio Nacional de Es
paña (RNE) en Nueva York du
rante más de diez años y falleció 
el 21 de noviembre de 1980 
cuando acudía a su trabajo en la 
sede de RNE en Madrid.

En su memoria, se organiza 
anualmente un premio periodís
tico para corresponsales o envia
dos en el extranjero, que se fa
llará en Segovia el próximo 28.

PARA CELEBRAR TODO TIPO DE 
BANQUETES, EN EL HOTEL LOS ARCOS, 
CON SU COCINA Y SALONES...

Quedará como un rey.
TELEFONO: 43 74 62

LOS ARCOS
Hotel * * w * Segovia

¡SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!
Gb# JPdrlico^EaU

DIRECCION: Nietos de Cándido 1 clf. 44 08 36
PROGRAME SU BANQUETE

----- EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA------
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La falta de suelo y la mala gestión urbanística, principales causas de la crisis de la vivienda en Segovia

La patronal de la construcción considera 
“ineficaz y nefasto” el Plan General

Ricardo Carretero, presidente de la Patronal de Industrias de 
la Construcción (PIC) calificó ayer de “ineficaz y nefasto” el Plan 
General de Ordenación Urbana (PGOU), afirmando que éste 
permite pocas facilidades para solucionar el problema de la 
vivienda en Segovia. Carretero hizo estas declaraciones en el 
transcurso de su intervención en la mesa redonda sobre el asunto 
antes citado que tuvo lugar ayer organizada por el club de opi
nión “Juan Bravo”.

:________________________ M.GALINDO

En el debate, además del pre
sidente de la PIC, participaron 
también los concejales portavo
ces de los grupos municipales 
del PP y PSOE, José Ignacio 
García y Javier Reguera, y el 
técnico urbanista y secretario de 
la Unión de Cooperativas, Julián 
Rebollo.

Para Ricardo Carretero, en 
los últimos diez años, el PGOU 
ha dado pocas facilidades para 
poder solucionar el problema 
de la vivienda, afirmando que 
fue creado “bajo unas premisas 
erróneas de desarrollo de la 
ciudad". “No me atrevo a decir 
que haya que elaborar un nuevo 
plan —dijo en un momento de 
su intervención en el debate— 
pero lo que está claro es que esta 
herramienta no nos vale y aun
que se vuelva a revisar, lo único 
que se va a conseguir es poner 
parche sobre parche".

El máximo representante de 
los constructores de la provincia 
aludió también a la escasez de 
promoción pública y a la falta de 
suelo edificable, lo que impide el 
desarrollo de la promoción pri
vada de viviendas en Segovia. 
Carretero pidió a los poderes pú
blicos que solucionen “de una 
santa vez” este problema, facili
tando las posibilidades de crea
ción de nuevas viviendas que 
permitirían el relanzamiento de 
un sector económico de vital im
portancia en la provincia.

También el portavoz del PP en

el Ayuntamiento señaló el desa
rrollo del PGOU como una de las 
causas de la crisis de la vivienda 
en Segovia, afirmando que éste 
es "demasiado intervencionista" 
a través de los distintos planes 
especiales. Para fundamentar 
esta afirmación. José Ignacio 
García puso como ejemplo el 
tratamiento de la rehabilitación 
de edificios dentro del casco his
tórico a la promoción pública. 
“El Ayuntamiento —dijo— no 
dispone de medios económicos 
para afrontar la rehabilitación, y 
en este sentido es necesario re
considerarle. porque un plan de 
esta índole debe ser algo vivo y 
dinámico, sujeto a las futuras 
circunstancias que Segovia va a 
sufrir en los próximos años”.

Por el contrario, Javier Re
guera señaló que el Plan General 
es un instrumento “suficiente” 
para resolver este problema en la 
ciudad, culpando a la Junta de 
Castilla y León de la preocupan
te crisis de la vivienda. “En los 
últimos seis años —afirmó— la 
Junta, desde que la gobierna el 
PP no ha entregado ni una sola 
vivienda de protección oficial, y 
quizá sea éste uno de los perio
dos más largos en los que un 
gobierno regional no hace vi
viendas públicas, lo cual supone 
una grave responsabilidad”.

Para Reguera, las soluciones 
pasan por la urgente necesidad 
de liberalización del suelo edifi
cable, la revisión de algunos pla
nes especiales, el fomento real

La vivienda continúa siendo un bien escaso en Segovia. PEÑALOSA

de la rehabilitación en el casco 
antiguo y una mayor implicación 
municipal en la gestión urbanís
tica.

Comisiones provinciales
Por otro lado, el Consejo de 

Gobierno de la Junta de Castilla 
y León aprobó ayer un decreto 
en virtud del cual se regulan las 
comisiones provinciales de vi
vienda, creadas por un decreto 
de 1988 que queda derogado con 
la aparición del nuevo. La expe
riencia adquirida en el funciona
miento de estas comisiones 
aconsejaba modificar algunos 
aspectos de su regulación tales 
como las competencias en mate

ria de vivienda rural, que ahora 
pasan a regirse por una normati
va específica e independiente de 
las comisiones.

Con la normativa aprobada, 
las competencias de la Comisión 
Provincial de Vivienda son la 
adjudicación de viviendas de 
protección oficial de la Junta, la 
elaboración de estudios de de
manda y la proposición de pro
gramas de vivienda y realojo de 
habitantes de zonas degradadas 
o marginales. Cada Comisión 
Provincial de Vivienda queda 
compuesta por un presidente 
(delegado de la Junta), un vice
presidente (responsable de Fo
mento) y nueve vocales.

Las 
cooperativas, 
una solución 
económica

_ _______ _______ M.G.
Una de las soluciones a la que 

recurren aquellas personas cuyos 
medios económicos no les permi
ten acceder a los exorbitantes pre
cios de los pisos es la de inscribir
se en una cooperativa de propieta
rios, donde la economía, según 
palabras de Julián Rebollo, secre
tario de la Unión de Cooperativas, 
“no está reñida con la calidad". 
“Las cooperativas —dijo— da
mos vida a la construcción y no 
contribuimos a la especulación del 
suelo, uno de los factores funda
mentales de la carestía de la vi
vienda no sólo en Segovia, sino en 
todo el país”.

Rebollo señaló que el déficit 
de viviendas en los próximos 
años podría llegar a superar las 
700.000 a nivel nacional, afir
mando que es necesario que to
dos los sectores sociales y eco
nómicos colaboren para cumplir 
el mandato constitucional que 
recoge el derecho de los españo
les a un hogar. “Si el problema 
de la vivienda es de todos —dijo 
el representante de las coopera
tivas—, tenemos que ser todos 
los que le solucionemos; por ello 
es necesario que las administra
ciones liberalicen suelo no sólo 
para equipamientos, sino para 
construcción y en unas condicio
nes favorables”.

Por otra parte, Julián Rebollo 
señaló que los poderes públicos 
deben tener “voluntad política” 
de resolver este problema, facili
tando el acceso a una vivienda a 
las capas medias y bajas de la 
sociedad".

Asimismo, el representante de 
las cooperativas señaló que la 
banca debe también aportar su 
grano de arena a la hora de la 
financiación de las viviendas, 
posibilitando unos intereses ase
quibles a los ciudadanos que 
quieran pedir un crédito.

Cortes de 
tráfico en la 
CL-601 desde 
las 12,40 horas

_________ A S

La celebración de la sexta 
etapa de la Vuelta Ciclista 
por tierras segovianas pro
vocará mañana cortes de 
tráfico en la CIróOl a partir 
de las 12.40 horas desde Na- 
vacerrada hasta Segovia. 
Diez minutos después (13 
horas) se prohibirá el tráfico 
desde La Granja hasta la capi
tal segoviana. mientras que a 
las 13. i 0 se cerrará el paso en 
dirección contraria: Segovia- 
La Granja- Navacerrada.

La cronoescalada del sá
bado entre Destilerías DyC 
y el Alto de Navacerrada, 
dará paso a la séptima etapa 
que llegará el domingo a la 
capital por la Avenida Padre 
Claret para salir por la N- 
603. El tráfico de la ciudad 
será cortado a partir de las 
12,40 horas.

Juan de Coniferas, divulgador 
de una perspectiva 

psicohistórica del arte
. A S,

El curso sobre el Marqués de 
Lozoya y Segovia, organizado 
por la Universidad Autónoma de 
Madrid y desarrollado en la Di
putación, fue clausurado ayer 
con una mesa redonda en la que 
intervinieron: Manuela Villalpan- 
do, directora de la Academia de San 
Quirce, Carlos Muñoz de Pablos, 
vidriero, y Rogelio Buendía, profe
sor del Departamento de Historia y 
Teoría del Arte. Pedro García Mar
tín, profesor de Historia Moderna, 
ambos de la de la Universidad Au
tónoma de Madrid, y Dominica de 
Contreras, hija de Juan de Contre- 
ras, como moderadora.

Al igual que en las sesiones an
teriores ninguno de los ponentes 
pudo eludir la necesidad de mani
festar una gran admiración por la 
figura humana del Marqués de Lo
zoya a la hora de hacer una valora
ción de su trabajo como divulgador 
de la cultura y el arte. Resulta im

posible acercarse a la prolífera 
obra de Juan de Contreras, cerca 
de 7(X) títulos, sin intuir su deseo 
de servicio y su visión social de 
cada acontecer del pasado, o 
cada obra de arte.

De esta forma, los componentes 
de la mesa redonda resaltaron el 
gran trabajo divulgativo que ha de
jado como legado el Marqués de 
Lozoya, quien vivió bajo la pasión 
de “estudiar para explicar a otros", 
según señaló su hija Dominica. Y 
en este camino por conocer y en
señar no mostró desprecio por nin
gún tipo de arte, ya que para él no 
existían artes menores , calando 
en el significado de las piezas más 
domésticas de la vida castellana, 
como por ejemplo el vestuario, la 
cerámica, los jardines...El conoci
miento de estos aspectos permi
tía a Juan de Contreras gozar de 
una visión más amplia y rigurosa 
de la historia y del arte, así como 
contagiar con sus hábiles elocu-

PEÑALOSA

Clausura del curso de la Autónoma sobre el Marqué de Lozoya.

ciones a los alumnos, recordó 
Rogelio Buendía, actual profe
sor y antiguo alumno del Mar
qués. Esta perspectiva psicohistó
rica de la investigación del arte, 
permite identicar a Juan de Contre
ras con los hombres del siglo XIX 

y precursoso de la visión del si
glo XXL

En la Academia de San Quirce 
continuará otro curso sobre el 
Marqués de Lozoya, en el que 
intervendrá Antonio Ruiz, hoy , 
a las 20 horas.
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LA BUSQUEDA DEL VOTO

Polémica inclusión deljuez Garzón en las listas electorales del PSOE

La calle está dividida entre quienes aplauden 
su decisión y quienes la reprueban

En general, se apoya la libertad de elección del magistrado
Si de buscar la noticia importante de la semana se trataba, la 

inclusión en las listas del Partido Socialista Obrero Español 
superó con creces todo lo que se podía esperar. La gente en la calle 
opina de muy diferentes maneras sobre el tema, del que sin duda 
alguna, se seguirá hablando.

___________________ JOSE M» MARTIN
Fue el pasado martes cuando 

salió a la luz pública la noticia, 
que todos los medios informati
vos acogieron en medio de infor
maciones prioritarias. El juez de 
la Audiencia Nacional. Baltasar 
Garzón, había aceptado una pro
puesta del secretario general del 
PSOE, Felipe González, y era 
colocado segundo en la lista, 
desplazando incluso a Javier So
lana.

La noticia, que ha desperta
do un gran interés, ha sido aco
gida de formas muy diversas 
por los comentaristas políticos 
españoles, así, mientras que 
Villar Arregui comenta en “El 
Mundo” que hace tan solo unos 
años, hubiera sido imposible 
que cualquier ciudadano espa
ñol identificara a un magistra
do o a un juez por su nombre y 
apellido, “porque los jueces an
tes sólo dictaban resoluciones 
y su protagonismo personal es
taba lejos de los ámbitos de la 
judicatura", para Nicolás Sar- 
torius, la inclusión de Baltasar 
Garzón en las listas del Partido 
Socialista hay que valorarla po
sitivamente".

Las opiniones 
divididas

Desde otros sectores también 
se realizan valoraciones que de
muestran el interés que ha des
pertado esa decisión, lo que ha

llevado al propio juez Garzón 
a manifestar que su inde
pendencia no se verá perjudi
cada “por haber optado libre
mente por presentarme a las 
elecciones”. Entre las mani
festaciones más entusiastas se 
encuentra la del alcalde de 
Barcelona. Pascual Maragall, 
quien dijo a Efe, tras valorar 
positivamente la inclusión, 
que ello es una forma de de
mostrar cómo “hay que acabar 
con el divorcio entre la gente 
y la política”.

El ex ministro del Interior, 
José Barrionuevo, que critica
ra desde su departamento de
terminadas actuaciones del 
juez Garzón, manifestó a la 
citada agencia, que la deci
sión tomada por Felipe Gon
zález era “hábil y acertada”, 
dejando constancia de las dis
crepancias que en su día tuvo 
con Baltasar Garzón, señalan
do que en su actuación como 
juez “hizo cosas que me pare
cen bien y otras que no me lo 
parecen tanto”.

De otra parte, una rápida en
cuesta realizada en la calle para 
Antena 3 a las pocas horas de 
conocerse la noticia, la divi
sión de las opiniones fue la 
nota más destacada. Así, un 25 
por 100 de los encuestados 
considera que la inclusión de 
Garzón “es buena o muy buena 
para la democracia”, mientras

El juez Baltasar Garzón. ARCHÍVO

otro tanto por ciento similar la 
califica de “mala o muy mala”. 
Como una clara muestra del 
desconcierto exitente entre la

opinión pública, más del cin
cuenta por ciento de los encues
tados no sabe que decir sobre el 
tema".

LA VOZ DE LA CALLE

■ ¿ Qué opina de la inclusión del juez Garzón en las listas del PSOE?

José Luis Bernal Fernández. Juan Torrego Egido, peda

La polémica 
continúa

______ ________________J.M.M,
Uno de los columnistas 

más incisivos de la agen
cia leal, Fernando Munie- 
sa, manifestaba a EL 
ADELANTADO no ser 
partidario de que los ma
gistrados “jueguen a las 
relaciones públicas, por
que la posición de la Judi
catura ha de ser muy otra”. 
Por el contrario no cues
tiona la presencia del ya 
citado juez en las listas de 
un partido, “pues lo consi
dero un acto legítimo”, 
para a continuación mati
zar que “los jueces, al 
igual que los militares, an
tes de tomar una decisión 
de esa índole, han de des
vincularse del ejercicio 
profesional. Que pida la 
excedencia, como lo hi
ciera en su día, por ejem
plo, Federico Carlos Sainz 
de Robles”.

Expone en su criterio su 
extrañeza por “la opción 
política que ha elegido”, la 
cual no considera “cohe
rente y sí muy oportunis
ta”, matizando su postura 
sobre las críticas realiza
das por el juez al propio 
partido del Gobierno 
“acusándolo incluso de 
hacer terrorismo de Esta
do", y de haber sido con
trario a la promulgación 
de la “ley Corcuera". Con 
su decisión de ahora 
“muestra una total incohe
rencia", mientras mantie
ne una postura, “demos
trada a lo largo de estos 
años sobradamente", de 
jugar a las relaciones pú
blicas, “lo suyo ha sido 
siempre salir en los me
dios de comunicación".

Encarna Martín Gómez, ad
ministrativaabogado

“Con su decisión ha demos
trado no tener vocación de juez, 
y ahora se va a la política para 
continuar apareciendo en los 
medios de comunicación, algo a 
lo que siempre fue proclive. Mi 
opinión es la de que los jueces 

. donde tienen que estar es en los 
juzgados. Ixt decisión del Parti
do Socialista puede volverse en 
su contra, porque no creo que el 
juez Garzón sea una figura tan 
conocida entre el pueblo ".

Fernando J. Muniesa Peña, 
consultor de imagen

“De ninguna forma lograré 
entender que los magistrados jue
guen a las relaciones públicas. 
Considero que lo que debiera ha
ber hecho antes de dar ese paso 
era el haber dignificado su propia 
casa y remoralizar desde allí la 
vida pública. Es desde el juzgado 
donde debe de hacerlo. Su opción 
política es muy oportunista y 
nada coherente. Si Aznar hubiera 
hecho algo semejante le habrían 
criticado igualmente

José Manuel Herrero Mar
tín. profesor EGB

“Quien ha perdido con esa 
decisión ha sido la propia justi
cia, en la que pudiera existir una 
menor credibilidad. Para mí es 
esta una decisión arriesgada 
cuya valoración sólo se podrá 
hacer de manera efectiva tras 
las elecciones. De cualquier for
ma no entiendo las razones que 
han podido llevar al juez Gar
zón a tomar esta decisión, ya 
que estaba realizando un buen 
trabajo contra el narcotráfico”.

gogo
“Sobre todo me ha producido 

sorpresa esa decisión, si bien 
también tengo un sentimiento de 
respeto por el paso que ha dado, 
si bien opino que no es acertado. 
Me parece el juez Garzón un 
demócrata progresista, valores
que se ven muy poco en estos 
días. No creo que nadie ponga 
en duda ahora, tras tomar esa 
decisión, la eficacia en el traba
jo que ha realizado. Es impor
tante tenerlo en cuenta ”.

"A mí me parece bien. Creo que 
cada uno es Ubre de tomar sus 
decisiones, y considero que puede 
hacer mejor las cosas incluso des
de el puesto que ahora se le ofrece, 
pese a que no deja de ser un riesgo 
el haber tomado una decisión de 
esa envergadura, incluso para el 
propio partido. Pero en ningún su
puesto me parece mal que haya 
decidido dar un paso hacia la po
lítica. En otros órdenes ya ha de
mostrado su eficacia".

M.C.D. 2022



CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA

SORTEO 
“PENSIONISTAS-93”
Resultado del sorteo celebrado ante el notario de Segovia, 
D. Manuel F. Domínguez Rodríguez, el día 28 de abril de 1993

PREMIOS: 100 viajes gratuitos de 15 días en pensión completa en la Residencia Internacional 
de las Cajas de Ahorros Confederadas en ESTEPONA (Málaga)

ZONA OFICINA PRINCIPAL Y OFICINAS DE MADRID Y VALLADOLID.-

NUM, NOMBRE Y APELLIDOS OFICINA N2 PLAZAS

156 JOSE NIETO ARRABAL O. Principal 2
329 ALEJANDRA DELGADO NIETO O. Principal 2
608 TERESA TAPIA VILLA Madrid O.P. 2
515 MARTIN ESCOBAR CASADO O. Principal 2
288 MILAGROS DEL BARRIO BERNARDO O. Principal 2
410 FUENCISLA ESCORIAL MARTIN O. Principal 2
219 CARLOS RODRIGUEZ CALLEJO O. Principal 2
108 RUFINO LAZARO LOPEZ

SUPLENTES

O. Principal 2

NUM. NOMBRE Y APELLIDOS OFICINA NS PLAZAS

224 NICOLAS SANTOS RUJAS O. Principal 2
309 CLAUDIA GARCIA PATIÑO O. Principal 2
322 MARIA GOMEZ GOMEZ O. Principal 2
430 MARIA REINOSO HERRANZ O. Principal 2
592 BASILIA HERRANZ FRUTOS O. Principal 2
022 CRISTINO MATE GRANDA O. Principal 2
146 VICTORIANO PADIN BONACHO O. Principal 2
581 FELIPA HERNANGOMEZ REDONDO O. Principal 2

SONA SEGOVIA

NUM.

1.506

NOMBRE Y APELLIDOS OFICINA NS PLAZAS

FRANCISCO TEJERO GOMEZ Urb. 14 2

1.101 ANDRES GRANDE ALONSO Urb. 6 2

0.380 FELIPE ALBARRAN RIBERA Urb. 2 2

0.814 VALENTIN GOMEZ SANTAMARIA Urb. 4 2

1.527 EVELIA MARTIN DELGADO Urb. 14 2

0.011 JULIANA GARCIA MARIA El Espinar 2

0.259 VICENTE APARICIO TOLEDO Urb. 1 2

1.064 FRANCISCO MARIA GONZALEZ Urb. 6 2

0.787 ALEJANDRO RODRIGUEZ RODRIGUEZ San Rafael 2

0.828 ISIDORO PRIETO GARCIA Urb. 4 2

0.481 VENANCIO VALVERDE LAGUNA Urb. 2 2

1.523 GUILLERMO MINGUELA MUÑOZ Urb. 14 2

0.430 RESTITUTA GIL GOMEZ Urb. 2 2

1.118 MANUELA MUNICIO CONTRERAS Urb. 6 2

SUPLENTES

NUM._

0.399

NOMBRE Y APELLIDOS OFICINA N2 PLAZAS

ANTONIA PEDRIZA CASTILLO Urb. 2 2

1.328 SANTIAGO REQUES MORENO Otero 2

0.372 SANTIAGO GRANDE COBOS Urb. 2 2

0.044 FELISA BARRENO ALONSO El Espinar 2

0.928 VICENTE GIL BERNARDOS Urb. b 2

0.994 FRANCISCO GOMEZ GARCIA Urb. 5 2
2

1.513 RICARDO ESTAIRE MARTIN Urb. 14

0.915 JOSE ANDRADES FUERTE Urb. 5

1.232 BRIGIDA ANDRES PINTOS Abades 2

0.844
0.072

ESTHER MORENO FONTURBEL 
ISIDRO MAROTO DUEÑAS

Urb. 4
Villacastín 2

2
0.494 LEANDRO MARTIN YAGÜE

ZONA NORTE

NUM. NOMBRE Y APELLIDOS OFICINA NS PLAZAS

1.237 FRANCISCO MANSO AREVALO Bernardos 2
0.501 MARTIN ESTEBAN ESTEBAN Santa María 2
1.178 DOMINGO GERRACIN RAMOS Bernardos 2
1.629 ROSALIA CALVO RIVERO Villaverde 2
1.310 RICARDO MUÑOZ FRAILE Vallelado 2
0.358 FELIPE CASADO SERRANO Nava Asunción 2
0.583 FELIPE HERRERO SANCHO Santa María 2
1.785 ANTONIO RICO MADROÑO Sanchonuño 2
0.414 BERNARDINO CONDE MARTIN Nava Asunción 2
0.829 TOMAS FERNANDEZ LOPEZ Coca 2
1.496 ANTONIO MUÑOZ CARABIAS Chañe 2
0.425 GERMAN GARCIA MARUGAN

SUPLENTES

Nava Asunción 2

NUM. NOMBRE Y APELLIDOS OFICINA N9 PLAZAS

1.117 LUIS GALINDO GIL Santiuste 2
0.146 PASCUALA PASCUAL PLAZA Cuellar O.P. 2
0.430 GERARDO GARCIA SANZ Nava Asunción 2
0.100 PURIFICACION MONTERO LEON Cuellar O.P. 2
0.567 FREDESVINDO AGUADO LOPEZ Santa María 2
1.298 FORTUNATO BAEZA PASCUAL Vallelado 2
0.392 FELIX BARTOLOME GARCIA Nava Asunción 2
1.548 TOMAS GAMARRA PEDROSA Chañe 2
0.984 JUAN GARCIA SANTOS Navas de Oro 2
1.638 JULIO DIEGO ALONSO Villaverde 2
0.241 VICTORIA MANSO ENCINAS Nava Asunción 2
1.180 ENCARNACION DE ANDREA MIGUEL

ZONA NORDESTE

Bernardos 2

NUM. NOMBRE Y APELLIDOS OFICINA Ng PLAZAS

0.909 BERNABE CUESTA ACERO Sepúlveda 2
0.231 ASUNCION RAMOS VELASCO Campo S. Pedro 2
0.755 SINES10 CALVO ALONSO Riaza 1
1.169 EUGENIO SANCHEZ BLANCO Turégano 2
1.035 ANTONIO PULIDO MORENO Sepúlveda 2
0.563 ISABEL BARRIO GONZALEZ Prádena 2
0.330 EUFRASIO MATE SANZ Campo S. Pedro 2
0.313 DIONISIA DE PABLO ESTEBARRANZ Campo S. Pedro 2
0.888 PAULINA BENITO VELASCO Sepúlveda 2
0.649 FRANCISCO GOMEZ MARTIN Prádena 2
0.912 NESTOR CUESTA LOPEZ Sepúlveda 2
0.388 PAULA SACRISTAN SAN BRUNO Cantalejo 2
0.413 CEFERINO SAN BRUNO SANZ Cantalejo 2
0.917 CAMILA ESTEBAN ANTORANZ Sepúlveda 2
2.049 PETRA SANZ GARCIA S. Pedro Gaillos 2
2.064 GREGORIO GARCIA ALVARO

SUPLENTES

S. Pedro Gaillos 2

NUM. NOMBRE Y APELLIDOS OFICINA NS PLAZAS

0.277 PRUDENCIO MARTIN BARBOLLA Campo S. Pedro 2
0.387 GALO SACRISTAN HERAS Cantalejo 2
1.295 SABINO LAZARO FRUTOS Carbonero 2
1.291 ANTONINO DOMINGO HERRERO Carbonero 2
1.285 MODESTO MARTIN CASTRO Carbonero 2
1.386 DANIEL MATARRANZ PINELA Cantimpalos 2
1.113 MATIAS SANTOS MARTIN Turégano 1
0.865 SAMUEL ARNANZ ANTORANZ Sepúlveda 2
0.120 EMILIA VERDEJO PLACER Ayllón 2
0.266 AURELIANO AGUEDA MARTIN Campo S. Pedro 2
1.958 AGUSTIN RUANO MARTIN Fuenterrebollo 2
0.632 JUANA GOMEZ MARTIN Prádena 2
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8 PROVINCIA

PEDRAZA
Compuesta por 145 miembros tiene como objetivos preservar el patrimonio del término municipal 

La Fundación Villa de Pedraza comienza su 
andadura con un capital de más de 7 millones
La Fundación Villa de 

Pedraza, compuesta por 
145 miembros fundaciona
les y con un capital inicial 
de más de siete millones de 
pesetas, procedente de las 
aportaciones de los socios, 
comienza su andadura con 
el objetivo de preservar y 
mejorar el término munici
pal de Pedraza, que incluye 
esta localidad, Las Rades y 
La Velilla.

____________ CONSUELO HERRERO
En la tarde de ayer, con un 

pueblo semidesierto por la caí
da de la tarde y la lluvia, que 
más que parecer que pertenece 
al siglo XX inspiraba tiempos 
medievales, era presentada a 
los medios de comunicación 
la Fundación Villa de Pedra
za, en los salones del consis
torio.

Una agrupación de carácter 
particular, formada por pedre- 
zanos y personas vinculadas a 
la zona desde hace años, que 
tiene como objetivo el fomento 
y protección de la herencia 
histórico-artística, de la identi
dad colectiva de la población y 
del territorio, así como —se
gún dicen sus estatutos— el de 
ser órgano asesor en la coordi
nación de las exigencias que 
surgen por la participación so
cio-cultural y la necesaria sal
vaguarda de las identidades 
históricas.

Aunque en un principio pu
diera parecer que el interés de la 
Fundación recae únicamente 
murallas adentro, es decir el 
pueblo de Pedraza, la organiza
ción velará también por los inte
reses del resto de los núcleos de 
población del municipio, La 
Velilla y Las Rades.

El ex-alcalde de Segovia, 
Emilio Zamarriego, cuyos orí
genes familiares proceden de 
Pedraza, fue el encargado de 
abrir el acto que contó con la 
presencia del presidente de la 
Fundación, Femando García 
Torres, el artista Francisco 
Muñoz y otros miembros del

Un momento de la presentación en el Ayuntamiento con el logotipo de la Fundanción al tondo^10 HEnnLR°

consejo de gobierno de la orga
nización, así como repre
sentantes de la Corporación, 
quien también participa en el 
proyecto.

La Fundación Villa de Pe
draza inicia su andadura con 
un total de 145 miembros fun
dadores, el más pequeño con 
una edad de tres años, que os
tentarán esta condición de por 
vida, ya que las personas que 
se vayan incorporando serán 
asociados pero no fundadores. 
Cada uno de estos miembros 
fundadores, una gran mayoría 
familias enteras de Pedraza, 
han aportado 50.000 pesetas, a 
fondo perdido, con lo que el 
capital inicial asciende a la 
cantidad de 7.250.000 pesetas. 
"Una cantidad pequeña, no 
elevada—aseguró Emilio Za- 
marriego— pero con la que 
nos sentimos contentos ya que 
el pueblo entero ha aportado su 
dinero, teniendo en cuenta que 
en algunas familias son varios 
miembros los que han partici

pado".
Los promotores han huido 

de mezclar la entidad con 
cualquier contenido político. 
“La Fundación—afirmó su 
presidente— estará por enci
ma de la política. Velaremos 
por Pedraza no por el alcalde 
que gobierne el pueblo y si 
hace algo mal se lo diremos. La 
Fundación moralmente es una 
máquina que sugerirá ideas y 
actividades". De hecho, todos 
los alcaldes que han gobernado 
en el los últimos años forman 
parte de ésta y cada edi I que sea 
elegido formará parte del con
sejo de la organización.

Desarrollo urbanístico
En esta colaboración con el 

Ayuntamiento, La Fundación 
dedicará su atención a contro
lar el desarrollo urbanístico del 
pueblo. “Hemos redactado una 
serie de consejos dirigidos al 
Ayuntamiento de cómo cuidar 
los detalles cuando se constru
ya algo, los materiales a utili-

zar, los estilos, con el fin de 
que cada nuevo edificio sea 
una aportación y mejore el en
torno, teniendo siempre claro 
que no somos el Ayuntamiento 
sino un grupo asesor".

“La gran verdad de esta villa 
es su singularidad y si tienen 
algo que conservar es esto”.

La Fundación organizará 
actividades culturales, proyec
tos turísticos, promoción hote
lera y artesanal, transformando 
el municipio en un centro de 
atracción que también sea co
nocido a nivel internacional y 
conseguir que las personas dis
fruten de la villa, pero eso sí, 
siempre conservando el aspec
to medieval de Pedraza y su 
paraje.

“Nos interesa el futuro de 
las gentes de todo el munici
pio, su bienestar, mejorar la 
atracción turística de la zona— 
continuó Femando García To
rres—pero siempre conser
vando su belleza natural e his
tórica"

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 30 de abril de 1993

" Reguladas las 
cuotas para 
recibir las 
primas por 
vaca nodriza
______________________________ A.S.

El Boletín Oficial del Estado 
recogía ayer una Orden del Mi
nisterio de Agricultura por la que 
se regula la asignación de límites 
individuales para la recepción de 
primas a las vacas nodrizas y las 
transferencias y cesiones entre 
ganaderos.

La cuota española será de 
1.450.000 cabezas con derecho a 
prima, que percibirán una media 
de 20.000 pesetas por cabeza, lo 
que supone un montante global 
para 1993 de 29.000 millones de 
pesetas.

Esta Orden es el desarrollo de 
uno de los puntos de la reforma 
de la PAC, que con el aumento 
de las primas pretende contra
rrestar el recorte de los precios 
institucionales y las medidas de 
intervención. Para evitar un au
mento de la producción que no 
pueda ser absorbido por el mer
cado se establece un sistema de 
cuotas máximas para todo gana
dero, y se liga el pago a una 
determinada densidad, dos as
pectos que según el MAPA no 
son perjudiciales para España 
dado que las cuotas se fijarán 
“con datos prácticamente actua
les" y los rebaños tiene unas con
diciones de extensificación muy 
superiores a las que exige la 
CE.

Sólo los productores a los que 
se asigne la cuota correspon
diente tienen derecho, a partir de 
esta campaña, a solicitar la prima 
a vacas nodrizas.Esta cuota será 
asignada a lodos los ganaderos 
que pidieron la prima en la cam
paña 92-93, y será igual al núme
ro de vacas por las que se pagó 
la ayuda excepto un dos por 
ciento que pasa a formar parte de 
la Reserva Nacional. La asigna
ción la realizarán las comunida
des autónomas.

En cuanto a los ganaderos que 
hayan aumentado su número de 
animales o que sean nuevos en la 
producción, deben solicitar el in
cremento correspondiente o la 
asignación de cuota nueva con 
cargo a la Reserva, petición que 
deben realizar junto con la soli
citud de prima de este año.

LA SEÑORA

D- Juana Herrero Arribas
Falleció en Segovia el día 30 de abril de 1993

A los 71 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su esposo, Pedro Redondo Arranz; hijas, Ana María, Juana y Francisca Redondo Herrero; 
hijos políticos, Gonzalo Palomares, Rafael Escobar y Antonio Peláez; hermanos, Anastasio, 
Leonor y Gregorio Herrero Arribas; nietos, María Elena, Cristina, Gonzalo, Roberto José,’ 
Rafael Rubén y Antonio; hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral que tendrá lugar mañana día 1, a las 
10,30, en la iglesia parroquial de San José Obrero; acto seguido el cadáver recibirá cristiana sepultura en 
el cementerio del Santo Angel de la Guarda.
La misa de privilegio se oficiará el lunes día 3, a las 9,00, en dicha iglesia.

TU BODA EN 
IMORESlA 
Palacio del sigloXVII

EL BANQUETE 
DE TU VIDA

— Calidad en los productos.

— Elaboración esmerada.

— Profesionales a su servicio.

Ven a recoger los nuevos 
menús y tendrás una 
sorpresa ¿CUAL?

LA FLORESTA Telf. 434600

DUQUE Telf. 430537

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGO VIA
Viernes 30 de abril de 1993 DEPORTES

CICLISMO —

Abdoujaparov fue descalificado a| últ¡mo_puesto de su gjupo

El holandés Van Poppel ganó 
el sprint masivo de Salamanca

El holandés .lean Paul Van 
Poppel, del Lotus Festina, se 
adjudicó la cuarta etapa de la 
XLVIII edición de la Vuelta a 
Ciclista a F3spaña, disputada 
ayer entre La Gudiña y Sala
manca, con un recorrido de 
221 kilómetros, en el que invir
tió un tiempo de cinco horas, 
45 minutos y 50 segundos.

Salamanca (Ele).— El velocista 
holandés se impuso en un “sprint’’ 
no exento de polémica, ya que en 
su disputa el uzbeko Djamolidinc 
Abdoujaparov (Lamprc),que fue el 
primeroen lomar la iniciativa en los 
metros finales, fue .cerrando a Van 
Poppel hacia el lado izquierdo, por 
lo que el holandés t u vo que desviar
le con su mano para evitar una po
sible caída.

El gesto no contrarrestó la ve
locidad punta del “sprinter” del 
Lotus, que cruzó primero bajo la 
pancarta de llegada, por delante 
del italiano Adriano Baffi (Mer- 
catonc Uno) y del francés Lau
ro nt Jalabcrt (ONCE), con lo que 
obtuvo la primera victoria en la 
Vuella’93 para el equipo que di
rige Miguel Moreno.

Los jueces de carrera conside
raron antirreglamentaria la ac
ción de Abdoujaparov y su cuar
to puesto inicial se transformó en 
el 148, es decir, el último del 
primer grupo que entró en meta.

Séptimo triunfo
Van Poppel logró ayer el sép

timo triunfo parcial en sus inter
venciones en la Vuelta a España. 
Por lo demás, poco se puede des
tacar en una jomada que no tuvo 
mayor historia que un tímido in
tento de Jesús Blanco Villar (De- 
portpublic), que coincidió con la 
etapa en la que la carrera aban
donaba su tierra gallega.

TELEFOTO EFE

Mauri, Chozas y Montoya , encabezando el pelotón en la etapa de ayer.

El corredor holandés, con 
ocho etapas ganadas en el Tour 
de Francia, las siete de la Vuelta 
y las cuatro del Giro de Italia, es 
uno de esos “locos de los cien 
metros” que a pesar de no estar 
en una formación preparada para 
un sprinter —Lotus no lo es, 
aunque hace lo que puede— si
gue teniendo clase para ganar.

Los 168 ciclistas que partie
ron de La Gudiña —no lo hizo el 
alemán Uwe Nepp, del Varia, 
que fue descalificado tras la eta
pa del miércoles, en la que circu
ló abrigado por el vehículo de su 
director deportivo durante seis 
kilómetros— se lo lomaron con 
calma, en parte por el mal tiempo 
y en parte porque son conscien
tes de que a pailir de hoy puede 

comenzar la verdadera lucha por 
los puestos de cabeza.

El Mcrcatone Uno se encarga
ba de echar por tierra todas las 
escaramuzas que se produjeron 
hasta pasada la primera mitad de 
la jomada, momento a partir del 
cual los ciclistas circularon a 
más velocidad, animados por la 
desaparición de la lluvia.

Blanco Villar imprimió algo 
de ritmo a una jomada anodina, 
pero su intento apenas sobrepasó 
la treintena de kilómetros y la 
máxima diferencia que marcó 
respecto al pelotón nunca superó 
el minuto.

El viento no sopló
Había equipos predispuesto a 

buscar cortes y eliminar enemi

gos, pero el viento no sopló con 
fuerza. Bajo el ciclo castellano, 
con negros nubarrones, el pelo
tón de la Vuelta cumplía el expe
diente, mientras algunos hom
bres como Blanco Villar, Kli- 
mov, Anguila, probasen fortuna, 
sin que nadie consiguiese tiem
pos de entidad.

La quinta etapa, que unirá Sa
lamanca con Avila mediante un 
recorrido de 219,8 kilómetros, 
promete ser selectiva y es de es
perar que sirva para confeccio
nar—obviando a algunos ciclis
tas del Varia y a otros del Gaseo
sas Glacial, que ya están inscri
tos— la primera relación de des
cartados para optar al triunfo fi
nal en la Vuelta Ciclista a Espa
ña 1993.

Zuelle dio 
positivo en 
la Vuelta al
País Vasco
El corredor suizo de la 

ONCE. Alcx Zuelle, actual 
líder de la Vuelta a España, 
podía haber dado positivo 
en un control antidóping al 
que fue sometido en una de 
las etapas, al parecer la 
cuarta, de la pasada edición 
de la Vuelta al País Vasco, 
según informó anoche An
tena 3 en su programa “Su- 
perdeporte".

El producto ingerido por 
Zuelle es un estimulante 
que está incluido en la lista 
de productos prohibidos 
por la Unión Ciclista Inter
nacional (UCI).

Las muestras fueron ana
lizadas en el laboratorio del 
Consejo Superior de De
portes, donde se realizó el 
análisis y el contraanálisis 
solicitado por el corredor.

En ambos casos exisitió 
el positivo. El laboratorio, 
como es preceptivo, comu
nicó el positivo tanto a la 
Federación Suiza, que fir
ma la licencia del corredor, 
como a la Española, bajo 
cuya jurisdicción está su 
equipo y la carrera en la que 
se produjo el hecho, y a la 
UCI.

Corresponde ahora a la 
comisión de disciplina 
de la Federación Helvética 
estimar las circunstancias 
del positivo y decidir si 
la ingestión del producto 
prohibido es susceptible de 
sanción. Si la citada comi
sión estima que puede con
siderarse dopaje la inges
tión del estimulante. Alex 
Zuelle será relegado al últi
mo puesto de la etapa de la 
vuelta vasca y será multado 
con 2()().000 pesetas y tres 
meses de suspensión.

Lérida

Salida en 
La Coruha

etapa 

Final en 
Santiago 

Tramo 
neutralizado

6a ETAPA (Destilerías DYC • P. Navacerrada) - 24 kms.

DESTILERIAS DYC
| PUERTO DE NAVACERRADA~|

La cronoescalada DyC-Navacerrada 
puede empezar a decidir

La Vuelta Ciclista a España 
1993 puede cm|X‘/.ar a decidirse 
mañana sábado. La conlrarreloj 
entre Destilerías DyCy Navace- 
rrada. ck* 24 kilómetros en cons
tante ascensión, puede comenzar 
a marcar las primeras diferen
cias.

Pedro Delgado estará en su 
terreno, en el campo de entrena
miento <le loria la vida, lo que le

presenta como uno de los favori
tos. Sin embargo, el corredor se- 
goviano no quiere lanzar las 
campanas al vuelo, ya que para 
él “el favonio es Rominger”.

En cualquier caso. IX'lgailo 
considera i|ue lo importante en 
esta cronoescalada “es no fallar 
para mantener viva la posibili
dad de disputar la Vuelta hasta el 
final".

M.C.D. 2022
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Jean Paul Van Poppel logró ayer su^u¿nta victoria^deja temporada 

“No es noble la forma de sprintar 
de Djamolidine Abdoujaparov”

El holandés Jean Paul Van 
Poppel. que ayer se adjudicó la 
cuarta etapa de la XLVIU edi
ción de la Vuelta a España, dis
putada entre La Gudiña y Sa
lamanca, declaró a Efe que “no 
es muy noble la forma de es- 
printar” del uzbeko Djanioli- 
dine Abdoujaparov.

Salamanca (Efe).— “Es bas
tante habitual su comportamien
to innoble en los ‘sprints', no es 
la primera vez que hace algo así; 
se me iba echando encima y tuve 
que empujarle hacia un lado”, 
manifestó Van Poppel".

“A lo mejores que su bicicleta 
tiene algún fallo, porque le suele 
pasar a menudo”, bromeó el ho
landés, que ayer obtuvo su quin
ta victoria de la temporada y la 
séptima en una Vuelta a España.

"Ayer [por el miércoles] en 
Orense sabía que el final iba a ser 
cuesta arriba, pero no esperaba 
que el desnivel fuese tan grande 
y en Vigo, un día antes, por vigi
lar a Abdoujaparov, nos sorpren
dió Alfonso Gutiérrez”, declaró 
el holandés.

Iniciativa
“Llevamos trabajando tres 

días y por Im hemos logrado un 
triunfo de etapa. Hay que lomar 
iniciativas; si uno quiere ganar, 
tiene que trabajar e intentarlo de 
nuevo si la primera vez no tiene 
suene”, opinó.

Jean Paul Van Poppel debutó 
en 19X5 y en ese año obtuvo 16 
victorias al sprint. Su innata per
sonalidad no tuvo problemas 
para adaptarse a las nuevas exi
gencias.

Desde entonces, los hombres 
más rápidos del pelotón intcnia-

Van Poppel, en la meta de Salamanca.

cional se inclinaron ante esa 
mezcla suya de fuerza y sabidu
ría, de indellnible “rcprise” que 
le empuja a pasar la línea de mola 
por delante de especialistas más 
ortodoxos.

Sprinter
Ganó etapas en el Tour de 

Francia, en el Giro de Italia, en 
Bélgica, Dinamarca y Holanda.
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Clasificaciones

TELEFOTO EFE

El corredor holandés del Lo
tus conlía en que, con la ayuda 
de sus compañeros, no sea el de 
ayer su última victoria en la pre
sente edición de la Vuelta Ciclis
ta a España:

“Espero conseguir algún que 
otro triunfo, porque mis compa
ñeros de equipo están trabajando 
de maravilla para mí”, declaró 
Van Poppel.

Etapa
1. Jean Paul Van Poppel 

(HOL/Lotus), 5h.45:50
2. Adriano Balll (ITA/ 

Mercalone), m.l.
3. Laurent Jalabert (FRA/ 

ONCE), m.l.
4. Roberto Pagnin (ITA/ 

Navigare), m.t.
5. Asiaie Saitov (RUS/ 

Kelme), m.l.
6. José Rodríguez (ESP 

/Deponpublic), m.t.
7. Scott Sunderland 

(AUS/ TVM), m.t. .
8. Alfonso Gutiérrez 

(ESP/ Artiach), m.t.
9. Juan Carlos González 

Salvador (ESP/Eldor), m.l.
10. José Luis Santamaría 

(ESP/Banesto). m.l.
II. Fabrizio Bontempi 

(ITA/Eldor), m.l.
2. Angel Edo (ESP/Kel

me), m.t.
13. Paulo Ferreira (POR/ 

Sicasal), m.l.
14. Lobos Lom (CHE/Na- 

vigare), m.l.
15. Tony Rominger (SUI/ 

Cías), m.t.
16. José Luis De Santos 

(ESP/ Banesto), m.t.
17. Hendrik Redant 

(BEL/Collsirop), m.t.
18. Thierry Mario (FRA/ 

Lotus), m.t.
19. Mikel Zarrabcitia 

(ESP/S. Amaya) m.t.
20. Laude lino Cu bino 

(ESP/S.Amaya), m.t.

General

I. Alex Zuelle (SUI/ 
ONCE), I5h.37:55

2. Laurent Jalabert (FRA/ 
ONCE), a 29

3. Erik Breukink (HOL/ 
ONCE), a 30

4. Tony Rominger (SUI/ 
Cías), a 30

5. Marino Alonso (ESP/ 
Banesto), a 32

6. Julián Gorospc (ESP/ 
Banesto), a 32

7. Aitor Garmendia (ESP/ 
Banesto), a 35

8. Slcphen Hoduc (AUS/ 
ONCE), a 36

9. Melchor Mauri (ESP/S. 
Amaya), a 36

10. Thierry Marie (FRA/ 
Lotus), a 38

II. Lúea Gelfi (ITA/EI- 
dor), a 39

12. Armand de las Cuevas 
(FRA/Bancsto), a 40

13. Herminio Díaz.Zabala 
(ESP/ONCE), a 41

14. Mikel Zarrabcitia 
(ESP/ S. Amaya), a 44

15. Jorge Silva (POR/Si- 
casal), a 44

16. Tom Cordes (HOL/S. 
Amaya), a 44

17. Pedro Delgado (ESP/ 
Banesto). a 45

18. Laurent Dufaux (SUI/ 
ONCE), a 45

19. Djamolidine Abdouja- 
paro v (UZB/Lamprc), a 47

20. Jesús Montoya (ESP/ 
S. Amaya), a 48.

24. José Luis de Santos 
(ESP/Banesto), a 55.

General regularidad

1. Laurent Jalabert (FRA/ 
ONCE), 56 puntos

2. Djamolidine Abdouja
parov (UZB/Lampre). 50

3. Jean Paul Van Poppel 
(HOL/Lotus), 45

(icncra! de la montaña

I. Antonio Miguel Díaz 
(ESP/Kelme), 23 puntos

2. Ignacio García Cama- 
cho (ESP/Kelme). 16

3. Marco Lietti (ITA/ 
Lamprc), 7

General por equipos

J. ONCE, 46h.54:44 
2. Banesto, a 40
3. S. Amaya, a 1:05
4. Cías, a 1:26.

FUTBOL

La Federación 
reafirma que el 
España- 
Dinamarca se 
jugará en Sevilla

Madrid (Efe).— La Federa
ción Española de Fútbol señaló 
ayer en una nota enviada a los 
medios rk* comunicación que el 
partido España-Dinamarca, co
rrespondiente a la fase de clasi-
licación para el Mundial de Es- 
lados Unidos, se jugará en Sevi
lla porque así lo acordó la juma 
directiva el día 24 de enero del . 
año pasado. El partido, que será ' 
el último encuentro de clasifica
ción para el equipo español, se 
disputará el día I 7 de noviembre 
de este año en la ciudad andalu
za, porque “la junta directiva de
la Federación”, dice la nota, “de
terminó que Sevilla fuera sede 
de los partidos correspondientes ' 
a dicha fase de la selección na
cional absoluta”. La Federación j 
indica ademas que cualquier in
formación en sentido contrario, * 
“no tendrá más liindamcnto que , 
lislorsionar la verdad.

BALONCESTO

79-71 El Real Madrid ganó el 
primer envite al Estudiantes

Madrid (Efe).— El Real Ma- 
. drid derrotó ayer al Estudiantes 
¡ por 79-71 en el primer partido de 
\ semifinales de la Liga ACB.

El buen trabajo defensivo y 
ofensivo del lituano Arvidas Sa- 
Ixmis y la ayuda de Biriukov fue 

I suficiente para que el conjunto 
de Luyk se anotara el primer en
vite de la eliminatoria.

Por su parle, el Barcelona y el 
Jovenlul comienzan hoy en la 
pista badalonesa su bal alia parti
cular por un puesto en la final de 
la Liga.

El partido comenzará a las 
20,30 horas y será retransmitido 
por La 2 de Televisión Española.

El Barcelona es el equipo que 
mejor balance presenta en esta 
fase de la competición al halarla 
alcanzado hasta ahora en ocho 
ocasiones y superado en siete, 
con un total de veinte victorias y 
odio derrotas.

Fue |ueci.samcnlc el Jovenlul 
el único equipo (¡ue lia privado a 
los barceloneses de una final li- 
guem Iras encomiarse en semifi

nales, dato que se remonta a la 
temporada 1984-85, cuando los 
badaloneses se impusieron en el 
segundo y tercer choque (82-66 
y 89-87) y fierdicron posterior
mente el ululo ante el Real Ma
drid.

El equipo que entrena Lolo 
Sainz se ha plantado en la |x?niil- 1 
lima ronda del cam|X‘onalo nue
ve veces y ha disputado 32 en
cuentros. pero sus registros son 
jX'ores que los del Barcelona: 
dieciocho victorias y catorce de- ! 
rroias. Así. el Jovenlul ha oslado ' 
cinco femporadas en la final y se I 
ha quedado a las puertas en cua
tro, aunque las dos últimas han 
servido para darle otros tantos 
entorchados ligueros. El Real ■ 
Madrid cuenta con wbo panici- ! 
paciones en esta rotula y la ha ! 
superado en seis, mientras que el 1 
Jovenlul le apeó de la disputa por 
el título en lalcni|X)rada 1988-89 
(3-1 jiara los badaloneses) y el 
Barcelona hacía lo mismo en la 
86-87 por el mismo resultado 
tilobal.

ML Junta de 
Castilla y León

Delegación Territorial
Servicio de Fomento

--------ANUNCIO--------
De subasta pública para la enajenación de material 

procedente de desguace.
Pliego de condiciones y cuanta información se soli

cite se facilitarán en el Servicio Territorial de Fomento; 
Plaza de Platero Oquendo, ng3.

Las proposiciones se presentarán en el Servicio 
Territorial de Fomenlo, en el modelo que se facilitará a 
los interesados, hasta las doce horas del día 14 de Mayo 
de 1993.

Los interesados podrán examinar el material proce
dente de desguace en el Parque de Maquinaria de Nava 
de la Asunción, dependiente de este Servicio Territorial.

La subasta se celebrará en la Sala de Junta del 
Servicio Territorial de Fomenlo, a las 12 horas del día 17 
de Mayo de 199.3.

Segovia, 28 de Abril de 1993.
EL JEFE DEL SERVICIO TERRITORIAL, 

b do.: José A. Flórez. Valero

M.C.D. 2022
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TORMENTAS PLANETARIAS

Desde hace décadas, los 
astrónomos intentan re
solver el enigma de la 
Gran Mancha Roja de Jú
piter, un gigantesco óvalo 
gaseoso situado en el 
Ecuador del planeta, tan 
grande como para tragar
se un planeta varias veces 
mayor que la Tierra.

OMAR SEGURA

El gigantesco torbellino es capaz dejragarse varios planetas como la Tierra 

Mancha Roja de Júpiter: La mayor 
obra de arte del sistema solar

La sonda Galileo podría desvelar sus secretos en 1995
E_____________________Efe / Reportajes

Los vuelos de las naves Voya- 
ger de la NASA, a finales de la 
década de los 70. proporciona
ron espectaculares fotografías de 
esa perturbación atmosférica, 
que condujeron a los investiga
dores a describirla como una es
pecie de huracán gigante.

Sin embargo, a diferencia de 
las tormentas, que decaen disi
pando su energía en la atmósfe
ra. la Gran Mancha Roja parece 
eterna. Esta particularidad la di
ferencia de la Gran Mancha 
Blanca de Saturno, otro colosal 
torbellino formado por nubes de 
amoníaco, que llega a desplazar
se a mil kilómetros por hora 
como una tormenta, y que se ex
pande y abarca todo el planeta

La Gran Mancha Blanca de Saturno, otro 
colosal torbellino formado por nubes de 

amoníaco, que llega a desplazarse a 
mil kilómetros por hora como una 

tormenta, y que se expande y abarca 
todo el planeta cada treinta años

cada treinta años.
La sonda espacial norteameri

cana “Galileo”, que alcanzará 
Júpiter en 1995, quizá pueda 
arrojar algo de luz sobre el enig
ma, aunque la nave sólo podrá 
enviar el 10 por ciento de las 
50.000 imágenes previstas debi
do a un fallo en su antena princi
pal.

La gigantesca mancha oval — 
que aparece en el hemisferio sur 
de Júpiter y tiene un diámetro 
máximo de 25.000 kilómetros, 
capaz de cubrir tres planetas 
como la Tierra— varió de inten
sidad. color y medida a lo largo 
de los años, y estuvo a punto de 
desaparecer.

Vientos endemoniados
El borde de la GMR, que ha 

sido observada continuamente 
durante los últimos trescientos 
años, circula en sentido contra
rio al de las agujas del reloj, a 
razón de un giro cada seis días, 
pero casi no existe circulación en 
la parte central.

Actúa como un objeto estacio
nario. que produce remolinos en 
las nubes adyacentes. En su bor
de más externo se observan los 
rastros de vientos de 360 kilóme
tros por hora, mientras que en su 
interior parecen verterse mate
riales.

La Mancha Roja, que parece 
una descomunal pintura abstrac
ta, con aspecto moteado en su 
interior, gira como una rueda en
tre las mitades norte y sur de la 
zona tropical sur del planeta, si

guiendo un rumbo irregular ha
cia el oeste. Su tope se sitúa a 
unos ocho kilómetros sobre las 
nubes circundantes.

El doctor Philips S. Marcus ha 
simulado su dinámica con orde
nadores y algunos científicos 
creen que es una gigantesca co
lumna de gas que se eleva hacia 
las capas más altas de la atmós
fera, donde sus trazos de fósforo 
pueden condenarse y originar su 
característico color rojo profun
do.

Markus sostenía que el caos 
turbulento de un fluido girando 
rápidamente podría crear de for
ma espontánea un único vórtice 
coherente, “como el Ave Fénix 
resurgiendo de sus cenizas”.

Haciendo girar un cubo lleno 
de agua, un equipo de científicos

ARCHIVO

Imágenes espectaculares de la Gran Mancha Roja de Júpiter.

de la Universidad estadouniden
se de Texas confirmó la predic
ción de Markus, al crear una 
Mancha Roja en miniatura, un 
vigoroso torbellisno en medio de 
un flujo turbulento que parecía 
durar indefinidamente, igual que 
su contrapartida cósmica.

Al hacer girar el tanque, los 
científicos observaron que se ge
neran muchos pequeños vórti
ces, que se combinan hasta for
mar un único torbellino ovalado, 
que según ellos muestra las pro
piedades dinámicas de la GMR.

El mundo gigante
Júpiter, el quinto y mayor pla

neta del sistema solar, mide 
139.823 kilómetros de diámetro, 
se halla a 778 millones de kiló
metros del Sol (cuatro veces y

media más lejos que la Tierra) y 
tarda casi doce años terrestres en 
dar una vuelta alrededor de la 
estrella reina de nuestro sistema.

La nave estadounidense Pio
neer 10, que lo sobrevoló entre 
1973 y 1974, envió datos que 
permiten asegurar que existe una 
fuerte radiación en el interior de 
su campo magnético y se calcula 
que la temperatura media de la 
parte superior de sus nubes es de 
100 grados centígrados bajo 
cero.

Júpiter —igual que los otros 
planetas exteriores: Saturno, 
Urano y Neptuno— es un mun
do enorme, con una gigantesca 
atmósfera compuesta en su ma
yor parte de hidrógeno y helio, 
aunque tiene partes pequeñas de 
amoníaco, metano, agua, etano y 

acetileno.
Su superficie visible es ban

deada y permanente, pero los 
científicos ignoran por qué los 
distintos colores de las nubes y 
manchas de la atmósfera no lle
gan a mezclarse.

Se cree que es una enorme 
bola líquida cubierta de gas —lo 
recubre una neblina de partículas 
heladas de amoníaco— y que 
bajo su turbulenta capa de nubes 
hay una capa atmosférica y den
tro un océano de hidrógeno lí
quido metálico, que puede for
mar un “corazón rocoso”, tan 
profundo que no recibe luz del 
Sol.

El planeta Júpiter da una vuel
ta alrededor de sí mismo en 9 
horas y 55 minutos. Esta rápida 
rotación ha aplastado sus polos y 
abombado su región ecuatorial, 
que muestra una serie de bandas 
color salmón y cinturones oscu
ros, entre los que existen peque
ñas formaciones atmosféricas, 
como líneas, jirones, herraduras, 
plumas y manchas.

Su clima —producto de una 
compleja dinámica de gases con
trolada por el calor intemo y no 
por el solar, como en la Tierra— 
hace que su atmósfera mantenga 
una temperatura similar en los 
polos y en el Ecuador, tanto de 
día como de noche.

Dieciséis satélites acompañan 
a Júpiter en su viaje alrededor 
del Sol y los cuatro mayores (Eu
ropa, Ganymede, Calixto e lo; 
los tres primeros descubiertos en 
1610 por Galileo Galilei), tienen 
tamaños que oscilan entre los de 
la Luna y Mercurio.

Se cree que este enorme pla
neta —cuyo diámetro es once 
veces el de la Tierra y cuyo 
volumen permitiría contener 
1.300 planetas como el nues
tro— tiene unas condiciones 
bioquímicas similares a las que 
precedieron a la aparición de la 
vida terrestre, hace miles de 
millones de años, en los albores 
del sistema solar.

CHRYSLER

Nuevo Jeep Cherokee 2.5
El más moderno exponente de la gama Cherokee. 

Aire acondicionado. Elevalunas eléctricos. Cierre 
centralizado. Volante regulable... TODO DE SERIE.

GUADAMOTOR, S.L
Cira. Sepúlveda. 21.
LA LASTRILLA (SEGOVIA). Tel. 43 22 61.

También disponible en I , " —. , ~ :., . Z1 , Jeep Cherokee desdeversión 4.0 litros y 2.1 1----------------------- 
litros Turbo Diesel.

En los Concesionarios Oficiales Chrysler-Jecp encontrará los modelos adecuados a las normativas del mercado nacional con asistencia técnica especializada y con la garantía única Chrysler-Jeep para España.

3.113.216 ptas.*
IVA. impuesto de matr¡colación y transpone incluidos.

M.C.D. 2022
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------  POEMAS=

Leyenda de la estrellera
ALFONSA DE LA TORRE

La estrellera con ojos azules 
miraba los astros 
y al mirarlos sentía ¡ay!

nostalgia 
de verlos tan altos.
Lleva ya muchos siglos la niña 
contemplando el cielo, 
descudiando sus flores, sus

trajes, 
sus lindos cabellos.

Solamente un anhelo la guía: 
subirse a la torre 
a jugar a su zoo de oro 
que luce en la noche.
Tanta ciencia caldea ha

aprendido 
allá en Babilonia
que no hay sabio que igualarla

pueda 
a través de la Historia.
Una vez fue heredera de reyes

JULIAN ANGEL PARAISO

Suele ocurrir que algunas de 
las cosas que nos circundan, y 
que en cierto modo conviven 
con nosotros, adquieren un es
pecial atractivo, por sugestión, 
que las hece entrañables. Estoy 
pensando ahora en las buhardas, 
ventanucos solitarios, mínimos, 
a menudo desvencijados, estre
chos, oteando desde sus tejados 
y crepúsculos, noches de larga 
luna o plomizas noches de nie
bla espesa.

Las miro con secreto entu
siasmo. Quiero escuchar sus 
diálogos con gatos, brujas, as
tros y luceros, manes y lares. Me 
gustaría ver desde estas buhardi
llas los reflejos del último sol y 
las voces del cierzo oír, y palpar 
el estremecimiento de la casa 
cuando ese mundo de sonidos, 
en la oscuridad, hacen indefini
ble lo que está ocurriendo.

Grato resulta pasear bajo ellas 
por Sacramento, San Justo, 
Puerta Cerrada. De muchos 
aconteceres han sido testigos 
fededignos. Curiosearon años y 
años a los parroquianos de la 
calle Madrid, pequeñita e inol
vidable, junto a Cisneros. Había 
también, por los años 50, clien
tes tabernarios en lo que ahora la 
Quinta del Sordo, templo de

El Sol
BEATRIZ ESTEBAN HERRANZ

El Soles como una flor que nace 
en el campo, entre la brisa y la 
hierba.

El Sol es un pájaro que siempre 
da vueltas al mismo árbol.

El Sol es una energía extraña que 
alumbra la tierra maravillosa. 

El Sol es como la mano derecha 
del cielo.

El Sol es una pelota que siempre 
está en el mismo sitio.

El Sol es la fuente de m i corazón.

sobrina de magos, 
de esos mismos que al pie del

pesebre 
dejaron regalos.
al volver de Belén, trascendidos 
de amor y de gracia, 
revelaron profundos secretos 
que el mundo ignoraba.
Y al morir, la dejaron presentes 
hermosos y extraños:
una flor, que mirándola puede 
detener los años;
y una lente de jade tan verde 
como una hoja fresca
muy capaz de mostrar que sí hay

vida 
en otros planetas.
La estrellera ha probado su vi
drio
en cien mil telescopios 
descubriendo galaxias enteras 
con genios y monstruos;
y ha guardado tan bien su

misterio

Bohardillas
asados. Ayer alternaban allá los 
madrileños maduros, en largos, 
colectivos bancos, y en la puerta 
los veinteañeros se iniciaban, 
tímidos, en exóticas bebidas de 
“cola”.

Antes de eso, se doctoraba en 
pintura Lezcano y mucho antes, 
en Humanidades, Don Miguel 
con López de Hoyos. Tampoco 
andaba lejos doña Ana de Men
doza, de belleza incompleta.

En el palacio de Cañete han 
crecido copiosamente la acacia, 
un magnolio, álamos y negri
llos. Delicia produce verles 
cómo se asoman desde la gran 
fortaleza, para cotillear tam
bién, tras su refugio de pájaros, 
a los viandantes. Tantas veces 
he parado allí, que, yendo solo, 
descienden las aves a saludar
me, ¿o es imaginación mía? En 
todo caso, amo los pájaros, amo 
el jardín y amo las buhardillas.

Pasear en estos atardeceres 
por Sacramento, en una sereni
dad cuasi monacal con el cielo 
madrileño Empido, acuoso qui
zá, cuando las campanas de San 
Miguel desgranan seis tañidos 
con metal de plata, ¿será de 
bronce?, sentarse en la plazuela

t 
LA SEÑORA O- Eloísa Rueda Cabrero

(Vda. de ENRIQUE GALEAN)
Falleció en Madrid el día 20 de abril de 1993
/7abiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Concha, Paloma, Enrique, Isabel y 

Marga; hijos políticos, nietos; hermanos, Inés, 
Valentín y Máximo Rueda Cabrero; hermanos po
líticos, sobrinos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia a 
la misa que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará el día 
1 de mayo, a las 13 horas, en Santo Tomás (Segovia).

ATENCION
Concesionario de automóviles 

de marca Ia línea 
necesita cubrir puesto de

JEFE DE VENTAS
Interesados concertar entrevista 

al teléfono 43 30 69 
 (CARLOS)

que nadie lo sabe 
de su torre apartada ella sola 
conserva la llave.
Pero un prisma rosado la llena 
de rosas el alma 
al seguir en el cielo la nave 
de un bello astronauta.

El piloto, que sólo entendía 
de luz y motores, 
por la maga, olvidando sus ca
bles, 
se enreda en amores.

Y la niña le cede sus llaves 
su escala de nubes 
con las cuales los hombres ya

pueden 
sentirse querubes, 
recorrer los espacios etéreos 
nuevos e infinitos 
al encuentro de hermanos

mejores 
de hermanos distintos.

del Obispo a ver el pasar de 
eternos novios, que siempre lle
gan, vítores y arroz con donosu
ra y generosidad, proyectos, 
siempre proyectos, cinco aca
cias y un ciprés en promesa, 
¡ay!, pasear así por Sacramento 
es anticiparse algo del cielo en 
tierra.

Y sobre nuestras cabezas la 
buhardilla, la enana ventana de 
nuestros sueños, la ágil ventana 
que quiere volar para ver el pri
mer sol, la primera sonrisa, el 
último sol, la última lágrima, 
postrer suspiro. Curiosearlo 
todo, verlo todo, llenarse de 
todo. ¡Cómo estira su rectangu
lar fisonomía, hasta los cabellos, 
peinados en rayas de pizarra o de 
teja, sabor de humilde teja, de 
aristocrática pizarra! ¿Qué me 
das? ¡Ver! ¡Conocer el argu
mento de la vida! ¡Saber qué 
pasa!

Queridas buhardas, hermanas 
que desvanes y voces misterio
sas, por donde vi un ayer cercano 
entrar a unos magos de Oriente 
con mis primeros juguetes, con 
mis primeras ilusiones..., ¿os 
gustaría traernos hoy la definiti
va esperanza?

En busca del crepúsculo
VICTOR CORCOBA

¡Qué negros son los caminos y los días 
con el aire concentro en cuarto creciente de altivez! 
Difícil se hace deber el horizonte entre luceros, 
etérea intimidad, volver al rielar del río.
Dejadme vivir para el silencio 
que convertido en soledad 
he de pasar en verso, 
y como en verso muero, 
¡escuhad todos mis latidos!
Es la angustia tan profunda que el aroma 
del paisaje me sabe a luto y prisión, 
¡qué collar de espinas en la garganta!, 
si yo pudiera ascender como un vencejo y ser ola, 
mojar la tierra sin los ardores del fuego, 
arder los valles de auroras, florecer en la luna. 
Dejadme vivir para el silencio 
que convertido en soledad 
he de pasar en verso, 
y como en verso muero, 
¡escuchad todos mis latidos!
Desfilan una lluvia de niños entre flechas y sombras, 
una lluvia de miradas tristes se pasean por mi ventana, 
es la saeta de los aceros, el calvario del sudor 
y los chutes adúlteros de los adultos, la corona satánica 
del sida que se inyecta en los ángeles, el diluvio 
que viene para ahogarme, la guerra a sí misma, trota la sangre. 
Dejadme vivir para el silencio 
que convertido en soledad 
he de pasar en verso, 
y como en verso muero, 
¡escuchad todos mis latidos!
Ya no se oye la voz de los poetas alborotando las aguas, 
emocionando las alcobas del viento, cultivando castillos 
de sueños como el de Palacios de la Valduema, 
y este concierto, esta luz, estos pentagramas, 
son isla de juventud en el ocaso, isla del sol, el paraíso. 
Dejadme vivir para el silencio 
que convertido en soledad 
he de pasar en verso, 
y como en verso muero 
¡escuchad todos mis latidos!
Yo y vosotros, unidos en la cima del poemar, entre pueblos 
de fantasía, abiertos al florecer de las palabras, 
hemos de sembrar pétalos en el árbol de la vida, ¡oh mundo 
desigual!, y seremos padres de jardines, madres de todo, 
dueños de nada, reyes y señores sin plumajes. 
Dejadme vivir para el silencio 
que convertido en soledad 
he de pasar en verso, 
y como en verso muero, 
¡escuchad todos mis latidos!
Quedarán en mi, dentro de ti, los destellos en germen, 
sobre las ciegas cejas de los ciegos cipreses.

Décimas a la muerte
JUSTO ALVAREZ MATESANZ

Coge a este pobre despojo; 
y llévale en un ocaso, 
déjale allí por si acaso, 
que no quiero ser abrojo, 
antes prefiero rastrojo, 
de una semilla abundante... 
que a ¡Dios! quiero ser amante, 
que se aleja de esta vida, 
con el alma conmovida...

desde este preciso, instante. 
Eres muerte y compañera; 
llevándome en un abrazo, 
cógeme bajo tu brazo, 
y llévame a su ribera, 
que no quiero ser quimera; 
después al postrer suspiro, 
cuando veas que ya espiro, 
ínstame con alta frente.
que prefiero ser decente... 
¡Al Dios! que yo siempre miro.
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TERMOMETRO

> CALENDARIO
PARA MAÑANA
Sábado 1 de mayo de 1993.
Van 121 dias, faltan 244.
Sol: De 7,14a 21,10.
> SANTORAL

Santos: San José Obrero, N5 S1 de 
Estibaliz, Jeremías. Amador.
> FARMACIA DE GUARDIA
St^a-ia: Mateos Rueda. San Francslco, 9.
> CINE

MULTICINES MIRO: Salal: A las //So
mos los mejores'. A las 8,45 y 10.50: "Héroe 
j»r acódente'.'
Sala 2 A las 7,30 y 10.30: "Esposa 
por sorpresa'
Sala 3: A las 7.40 y 10.40: "Maridos y 
mujeres*.
SALA ZULOAGA: A las 7.30 y 10,30: 
"El aceite de la vida'.

BonoXLoto
Miércoles, 28

10 25 39 40 43 47 c“ln“
1—

Martes, 27

4 16 23 26 45 48

Lunes, 26

10 19 25 30 32 41

Viernes, 23

9 10 14 23 27 28 c™n”

Sábado,24

7 25 26 27 42 44

Jueves, 29

9 16 35-38
41 HfpS

ÁONCE
Jueves. 29

09.763
Miércoles. 2K Martes. 27
88.508 53.506

Lunes. 26 Viernes, 23
97.333 11.689

170

Se comunica los nuevos 
números de teléfono de la 
Delegación del Instituto 
Nacional de Estadística y 
de la Oficina del Censo 
Electoral:

44 52 65—INE
44 09 97 — OCE

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM. MIN. PUM2

Valladol id........... 15,4 7,2 2 2
León..................... 11,0 5,0 0,1
Zamora................. 14,0 7,8 2,0
Salamanca........... 13.4 6,0 10,2
Falencia................ 13,3 4,2 3,2
Burgos.................. 13,1 0,2 8,0
Soria..................... 12,6 3,0 0,1
Segovia................ 12,6 5,6 IP
Avila.................... 1 L4 3,6 2,0

Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Gran,zo Chubascos Despejado Tormento Nieblas Nieve

TEMPERATURAS EN LIGERO ASCENSO

Hoy, nuboso en la mitad oeste y poco en la este aumentan
do progresivamente a muy nuboso con chubascos dispersos 
que pueden ser localmente tormentosos. Temperaturas en 
ligero ascenso, con máximas entre 11 y 16 grados y mínimas 
entre 2 y 7 grados. Vientos de dirección variable, flojos.

Para mañana, poco nuboso a primera hora, aumentando a 
nuboso a lo largo del día con chubascos, ocasionalmente tor
mentosos, y más probables en el este y sistema central. Tem
peraturas en ligero ascenso, vientos de dirección variable.

LA CASA DEL SIGLO XV

— Homenaje a Cristóbal Co
lón. Esculturas. Francisco Ba
rón. Hasta el 30 de abril.

TORREON DE LOZOYA

(Obra cultural Caja Se gavia)

— Oleos. “El Camino de San
tiago. Peregrinos y Alegorías”. 
A. Moragón Agudo. Hasta el 2 
de mayo.

— Oleos. Berta Unturbe. 
Hasta el 2 de mayo.

SALA UNTURBE. CASINO 
DE LA UNION

— Acuarelas. Rosa María 
Martínez. José Luis Gutiérrez. 
Hasta el 15 de mayo.

CASA DE LA ALHONDIGA

— Animales naturalizados de 
la fauna segoviana. Francisco y 
Victoriano Gómez Casado. Has
ta el 6 de junio.

CERVECERIA SANTANA

PARADOR DE TURISMO

— Esmaltes sobre cerámica. 
Carmelina Pérez de Mendoza. 
Hasta el 30 de abril.

CENTRO CULTURAL 
FONSECA DE COCA

— Pintura. Isabel Sevillano. 
Hasta el R de mayo.

— Pintura. Vilalina Calvo Vi
cente. Hasta el X de mayo.

—VENDO—

VIVIENDA 
UNIFAMILIAR 
Jardín. 3 plantas 
10.000.000 pías.

Teléfono 44 30 56

EL ADELiKTMO BE SE60m
DECIA HACE 50 AÑOS

UNA GALLINA PONE UN HUEVO DE 125 GRAMOS 
DE PESO

Badajoz.—En Tálarrubia. una gallina, propiedad del vecino 
Miguel Rivcro Muñoz, ha puesto un huevo que pesa 125 
gramos y que tiene de contorno de longitud 21.50 centímetros. 
El ave pesa dos kilos y medio.

Se da el caso curioso de que su tlueño posee varios huevos 
más puestos por la misma gallina, algo más pequeños, pero 
extraordinariamente superiores a los normales.

AVISOS
“DESCUBRE 

TU PROVINCIA”

El próximo lunes 3 de mayo 
tendrá lugar el sorteo del con
curso “Descubre tu provincia” 
organizado por el Area de Cultu

SEGUNDO ANIVERSARIO

ra y Bienestar Social de la Dipu
tación Provincial.

A las 13.00 horas, y en el salón 
de plenos de la Diputación, se 
procederá a extraer al azar de 
entre más de 3.000 tarjetas (res
puestas) recibidas a los ganado
res de este interesante certamen 
que en esta ocasión se refería a la 
procesión de "Las Mojadas de 
Caballar” con las reliquias de S. 
Valentín y Sta. Engracia.

CONVOCATORIAS ▼
— Pasteles y dibujos. Lucki. 

Hasta el 3 de mayo.

AYUNTAMIENTO DE 
PUEBLA DE PEDRAZA

— Haberes y utensilios de la
branza. Mujeres del convenio 
MEC-Diputación. Hasta el 2 de 
mayo.

REAL FABRICA DE 
CRISTALES DE LA GRANJA

—Bohemia Cristal. Hasta el 1 
de agosto. Fundación Centro 
Nacional del Vidrio.

—Fundación Centro Nacio
nal del Vidrio. Exposiciones 
permanentes: Vidrio de La 
Granja, Vidrio Europeo, Expo
sición Tecnológica. Horario: 
miércoles a domingo de 11,00 a 
19,00 horas, sin interrupción. 
Entrada 300 pesetas, 150 gru
pos, 200 estudiantes, gratis ter
cera edad y menores de 10 años. 
Teléfonos 471717 - 471837.

LA SEÑORA

D- Ascensión Santamaría 
Martín

Falleció en Segovia 
el día 3 de mayo de 1991

Habiendo recibido los Sanios Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana día 1, a las 8 de la tarde, 

en la iglesia parroquial de Santo Tomás, será aplicado por 
el eterno descanso de su alma.

Su desconsolado esposo, Jesús Vírseda Sanz; 
hijos, María de las Nieves, Jesús, Luis y Juan 
Vírseda Santamaría; hijos políticos, Luis-Alfredo 
Moreno, Ascensión Calle, María Luisa Valdés, y 
Gloria Gil; hermanos, hermanos políticos, nietos, 
sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia.

ENCUENTRCJ MAGICO

Durante este Un de semana y 
desde hoy se va a celebrar en el 
teatro Juan Bravo el 1 Encuentro 
Mágico Internacional de Sego
via. Las sesiones tendrán lugar a 
las 22,(X) horas el viernes y el 
sábado y las 12,00 horas el do
mingo ya que se celebrará una 
gala infantil.

SE VENDE
Exposición nave y patio

1.700 m2, a estrenar.
Equipada para venta de 

automóviles, maquinaria, etc.

POLIGONO INDUSTRIAL

Teléfono 42 07 66

Lea Vd.
EL ADELANTADO

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

> OFERTAS EMPLEO
* -> COMERCIALES 

> INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION 1P

ALQUILERES ▼

SE ALQUILA local próximo Con
de Sepúlveda, propio oficina o 
estudio. Teléfono 430940.

SE ALQUILA piso. 0/ San Antón. 
Teléfono 493177.

ALQUILO local 50 m2 en Palazue- 
los. Teléfono 91/3677316.

COMPRAS ▼
COMPRAMOS libros antiguos y 
modernos. Visitamos a domicilio.
Ubrería Maxtor. 983/305277.

ENSEÑANZAS ▼

LOOOS. Oposiciones. Adminis
trativos y Agentes tributarios. 46 
Temas. 1.350 plazas. Inminente 
convocatoria. José Zorrilla, 5. Te
léfono 435613.

LOOOS. Clases particulares. 
EGB, BUP, COU, FP: Ciencias, 
Letras e Inglés. Preparación in
tensiva. Control individualizado. 
José Zorrilla, 5. Teléfono 435613.

CENTRO DE ESTUDIOS PIRAMI
DE. Cursos intensivos: Diseño 
asistido por ordenador, Informá
tica, Contabilidad, Nóminas y 
Seguros Sociales. Oposiciones: 
Agentes, Auxiliares y Oficiales de 
Justicia. Fernán García, 1 - 18. 
Teléfono 441566.

GANADOS ▼

“FM” revista semanal, informati
va precios ganado, productos 
agroganaderos, en mercados, 
lonjas. Orienta fechas celebra
ción, ferias muestras, exposicio
nes agropecuarias, concursos, 
subastas ganado. Suscríbase. 
(923) 270587.

SE VENDE semental limousín 4 
años. Teléfono 507119.

VENDO 40 lechazos. Teléfono
164369.

TRABAJO ▼

¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos, informa gratis 
INICO. Apartado 1.209 - San Se
bastián.

SE NECESITA cocinero para res
taurante-bar. Teléfono 425220.

^ilNSALUD

“Concurso 2/93. Adquisición de Material Sanitario 
Fungible para Quirófano.

PRESUPUES l'O: 35.00(M)()() de pesetas.

Los Pliegos de Condiciones y demás documentación 
podrán solicitarse en el Hospital General de Segovia, 
Carretera de Avila, s/n.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Hasta 
el día 10 de mayo de 1993 en el Registro General del 
Hospital General.”

EL DIRECTOR PROVINCIAL, 
Fdo.: Juan F. Rodríguez González

SE NECESITA repartidor carnet 
C-1, con experiencia. Sueldo a 
convenir. Teléfono 431250.

SE NECESITA empleada de ho
gar de 9 a 5 tarde, con experien
cia. Teléfono 436536 (desde 3 
tarde).

TECNICO en máquinas de hoste
lería. Preferible autónomo. Tra
bajo estable e interesante. Zona 
Santander. (942) 622391.

IMPAGADOS ▼
EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. 983/ 
357611-354887.

VARIOS ▼

CHARLAS eróticas (no cintas). 
Directamente chicas. 91/ 
5046629. 24 horas.

DETECTIVES LIBRA. 25 años de 
experiencia. ¿Duda, sospecha?. 
Uámenos. Vigilancias todas, di
vorcios, prematrimoniales, bajas 
fingidas, etc. Rapidez, eficacia. 
España, extranjero. (91) 5939600.

ELECTRICIDAD ESPALUZ, lám
paras, aparatos iluminación. Ca
lle Guada lajera, 8. La Albuera. 
Teléfono 426763.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

MAQUINAS de coser Refrey Co- 
semátic. Enseñanza gratuita. 
Teléfono 427510.

FONTANERIA- REPARACIONES 
e Instalaciones. Servicio perma
nente. 900/405050. Uamada gra
tuita.

PARASICOLOGO vidente, solu
ción problemas comerciales, 
amor, depresiones, impotencias, 
ludopatías. Información: Aparta
do Correos 97. 24080 León.

I TRASPASOS ▼

SE TRASPASA asador muy cén
trico y bien montado. 20.000.000 
de beneficios anuales. Capaci
dad para 100 comensales. Teléfo
no 983/351843 (de 8 a 10 noche).

BUSCO URGENTEMENTE, loca
les 100 a 150 metros. José Zorri
lla. 441343.

VEHICULOS ▼
VENDO Renault-9 TXE. Teléfono
433594.

VENTAS ▼
CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

CASA NUEVA a estrenar. Centro 
Segovia, con jardín y zonas co
munes, piscina, tenis, 4-7 dormi
torios, 3 baños, 2 plazas garaje, 
tarima-mármol, calidades supe
riores. Zona Plaza Oriental. Hora
rio oficina 442522.

PLAZA de garaje grande. C/ Lirio. 
Facilidades de pago. Horario ofi
cina 442522.

SE VENDE leña de encina y roble. 
Teléfono 431513.

VENDO plazas de garaje, mejor 
sitio Albuera. Precio económico. 
Teléfono 430512.

VENDO cámara frigorífica restau
rante y sillas terraza. Teléfono
181039.

VENDO espléndida plaza garaje 
en Mahonías. Ezequiel González, 
30. Teléfono 91/5420234 (tardes).

SE VENDE mantillo por camiones 
o por m’. Tabanera S.A. Teléfo
nos 420826-420804.

SE VENDE vivienda unifamiliar 
en San Marcos. 170 m2, buen pre
cio. Teléfono 435350.

PROXIMA construcción 41 vi
viendas en La Lastrilla, desde 
9.300.000. Entrada 500.000. Exce
lentes vistas. Calefacción indivi
dual. Teléfono 441729.

VENDO magnífica vivienda junto 
Plaza San Esteban. 154 m2. 4 
dormitorios. Planta segunda, 
todo exterior (ascensor). Cocina 
amueblada. Gastos individuales. 
Garaje y trastero. Sólo 22.000.000 
Telf. 440312.

VENDO acción socio propietario 
Casino de la Unión. 1.100.000 
ptas. Teléfono 426463 (noches).

PISO en San Lorenzo, garaje y 
trastero. Teléfonos 432059 y 
425173.

ULTIMA vivienda, céntrica, 172 
m2, 5 habitaciones dobles, amplí
simo salón-estar, garaje, prime
ras calidades, oportunidad. Telé
fonos 428625 y 435461.

VENDO paja empacada. Teléfono
532011.

INMOBILIARIAS ▼

|k MIGUEL TQMZ1R 

■Mí 
Wlf NIF Oí IA PHOMf DAD INMOHIIIAHIA

TOVAR. Vende casa para rehabi
litar. Zamarramala. 170 metros. 
5.500.000 ptas.

TOVAR. Traspasa local, 200 me
tros, Ezequiel González, esquina, 
ideal exposiciones.

TOVAR: Traspasa local, 86 me
tros, 2 plantas, buen escaparate, 
céntrico.

TOVAR. Vende plazas garaje. 
Obispo Quesada. Edificio nuevo. 
Amplia maniobrabilidad.

43 59 50 a 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, Ne6

AMBITO. Alquila oficinas Fernán
dez Ladreda, 220 m2, aire acondi
cionado.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlo
sado Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: CALLE COCHES. 101 
m2. Completísima instalación. 
Ocasión. Sólo 14.000.000. Infór
mese.

HABITAT: VIA ROMA. 173 m2. 
Fachada 10 metros. Diáfano. Sali
da de humos.

HABITAT: LA ALBUERA. 80 m2. 
Acondicionado. Dos fachadas. 
Buen precio. Facilidades.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 200 
m2. Acondicionado como bar- 
pub. Seminuevo. Terraza. Infór
mese.

HABITAT: SAN FRUTOS Cunto 
Plaza Mayor). 50-126 m2. Nuevo. 
Gran fachada.

COMUNIDAD DE LA CIUDAD 
Y TIERRA DE SEGOVIA

PLAZA MAYOR, 1
---------ANUNCIO---------

En el Boletín Oficial de Castilla y León, n° 75, de fecha 
22 de Abril de 1993, se anuncia subasta del siguiente aprove
chamiento forestal:

—LOTE UNICO.—Monte “La Cinta”, sito en Rascafría 
(Madrid), de562pinos secos y arrancados. Volumen: 350 nt3. 
Valor de tasación: 647.500ptas. Valor índice: 809.375ptas.

Las proposiciones pueden presentarse en el Registro Ge
neral de esta Comunidad hasta el día 18 de Mayo de 1993, a 
las 14,30 horas. La apertura de plicas tendrá lugar en el día si
guiente hábil, a las 13,00 horas, en esta Casy Consistorial. Las 
condiciones de la subasta pueden examinarse en la Secretaría 
de esta Comunidad, sita en Plaza Mayor. ns 1.

Segovia, 28 de Abril de 1993.
EL PRESIDENTE. Fdo.: Ramón Escobar Santiago.

Ain s al u d
“Concurso 1/93. Adquisición de Lentes Infraocu

lares, Marcapasos y Prótesis de cadera y de rodilla.

PRESUPUESTO: 73.000.000 de pesetas.

Los Pliegos de Condiciones y demás documentación 
podrán solicitarse en el Hospital General de Segovia, 
Carretera de Avila, s/n.

Plazo y lugarde presentación de proposiciones: Hasta 
el día 10 de mayo de 1993 en el Registro General del 
Hospital General.”

EL DIRECTOR PROVINCIAL, 
Fdo.: Juan F. Rodríguez González

HABITAT: Sepa encontrar su Há
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
masen gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

AM3IK
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, 13 TT 44 30 33

AMBITO. Alquila oficinas Fernán
dez Ladreda, 180 m2. Intercomu- 
nicadores. 4 despachos. Sala de 
espera, fachada a la calle, ideal 
para clínica o consultorio.

AMBITO. Alquila oficinas en calle 
Real, Muerte y Vida, Escuderos, 
Plaza Mayor, totalmente instala
das.

AMBITO. Alquila locales en La 
Granja de San Ildefonso.

AMBITO. Vende locales Fernán
dez Ladreda. Gobernador Fer
nández Jiménez, Plaza Mayor, 
Rancho, José Antonio, Santo 
Tomás, José Zorrilla, distintas 
superficies y posibilidades.

PASTOS ▼
SE ARRIENDAN pastos, y se 
necesita pastor. Teléfono 501043.

M.C.D. 2022
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tvel
15,00-TELEDIARIO 1
15,30.-ABIGAIL
16.20. - PASA LA VIDA
17,35.-NOTICIAS
17,40. - CLUB DISNEY
19,25. - NOTICIAS
19,30.- MACGYVER
20,30.- VUELTA

CICLISTA A ESPAÑA
Resumen de la etapa del día

21,00.-TELEDIARI02
21,30.- UN, DOS. TRES
23,50.- CAJA DE RISA
00,20.- PARA ELISA
01.20.-TELEDIARIO3
01.35.- EL VIEJO POLICIA
02,35.- CINE

“Acto de posesión”
04.00.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA

Y PRESENTACION
07,30.- PINNIC
11,45.- ¡HOLA RAFFAELA!
14,30.- EL SABADO

COCINO YO
15,00.- TELEDIARIO1
15,30.- PATO AVENTURAS
16,00.- SESION DE TARDE

“El regreso de los mosqueteros"
18,00.- SEGUNDA SESION

“Rock Hudson"
20,00.- JUGUEMOS

AL TRIVIAL
20,30.- VUELTA

CICLISTA A ESPAÑA
21.00.- TELEDIARIO2
21,30.-INFORME SEMANAL
22,25.-VIENDONOS
24,00.- CINE DE MEDIANOCHE

“Phantasm: el regreso"
01,40.- DEPORTE NOCHE
04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

tve2
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.-CICLISMO

VUELTA CICLISTA
' A ESPAÑA
- Quinta etapa. Salamanca - Avila

18 .00.-BALONCESTO NBA
19 ,30.-JARA Y SEDAL
20.0 0.- EL INFORME DEL DIA
20,30. - BALONCESTO. LIBA ACB 

Semifinal
22,00-TAL CUAL
23,30. - DOCTOR EN ALASKA
00.20.- VENUS TV
00,50.- TENDIDO CERO,

FERIA DE ABRIL
DE SEVILLA
(Resumen)

01,05.- OPERA
03.45.- ENCUENTROS
04.40.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
05,45.- CARTA DE AJUSTE
05,59.- APERTURA

Y PRESENTACION
06,00.- EL INFORMATIVO

DE LA MAÑANA
09,25.- TESTIMONIO
09,30.- GRANDES INTERPRETES
10,00.-ULTIMAS PREGUNTAS
10,30. - PARLAMENTO
11,30. -EL MEJOR DEPORTE
19.30- CRONICAS

AMERICANAS.
SEMPER FIDELIS

20,00.- EL INFORME DEL DIA
20,30. - LA TABLA REDONDA
21,30.-AREA RESERVADA
22,20. - FESTIVAL DE CINE

"Esta tierra es mía"
00,30.- DOCTOR EN ALASKA
01,30.- TENDIDO CERO.

FERIA DE ABRIL
EN SEVILLA
(Resumen)

31,45.- CINE CLUB:
GENTES DE EUROPA
“Duérmete niño"

33,05.- EL SHOW DE
STEVE ALLEN

33.30 -DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15,30.-TELECINE

“David USA"
17,15. - LUZ DE LUNA
18.00. - COSAS DE CASA
18,30. -LA MERIENDA
19,30. - NUEVOS POLICIAS
20,30.- NOTICIAS
21,00.- BUSCAVIDAS
22.00.-CINE

“Un extraño en casa"
23,50.- CON USTEDES ...PEDRO RUIZ
01,20.- NOTICIAS
01,50.-LA CLAVE
04.20.- CIERRE DE EMISION

Mañana ______________
06,30.- RODILLO

DE PROGRAMACION
07,00.- FESTIVAL

DE DIBUJOS ANIMADOS
09,00.- SE BUSCA UNA ESTRELLA
11,30.- EL SUPERJUEGO
12,00.- NOCHE, NOCHE
14,30.- BAJANDO

DE LA GALAXIA 
A LA IZQUIERDA

15,00.- NOTICIAS
15,30.- SUPERCINE DEL SABADO
17,30.- MINISERIE
19,00.- PICKETFENCES
20,00.- FARMACIA DE GUARDIA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- QUEDATE

CON LA COPLA
22,15.-CINE DE NOCHE
23,45.- CONTRAGOLPE
00,30.- EN EL CALOR

DE LA NOCHE
01,15.- CONCIERTO
02,30.- QUEREMOS SABER
04,30.- CIERRE DE EMISION

15,30. - CINE CORAZON:
“Flores en el Artico"

17,30. - BENNYHILL
17,55. - SUPERGUAY
19,00.-HABLANDO

SE ENTIENDE
LA BASCA

19,30. -LA RULETA
DE LA FORTUNA

20,00.- PRIMER AMOR
20,45.-TELECUPON
21,10. - SU MEDIA NARANJA
22,00.-SENSACION DE VIVIR
22,55. - MELROSE PLACE
23,50. - CONTACTO. CON TACTO 
00,35.- ENTRE

HOY Y MAÑANA
01.05.-TWIN PEAKS
01,55.- PLAYBOY
02,25.- MESA DE REDACCION
03,15.- HUMOR CINCO ESTRELLAS
03.45.- CINE:

“Ola de crímenes"
05,15.- F.B.I.
06,05.- EL GRAN CHAPARRAL

Mañana ______________
07.00.-AVANCE

DE PROGRAMACION 
07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,30.- TELEBUTEN 
11.30.-LA QUINTA MARCHA

MAGAZINE
12,30. -LA BATALLA

DE LAS ESTRELLAS 
15,00.-HUMOR AMARILLO 
15,30.-CINE FIESTA:

“Dinero y poder"
17,25. -GRAN PANTALLA TV 
19,05.- HUMOR

CINCO ESTRELLAS
19,35. - RETORNO A EDEN
20,30.- PRIMER AMOR
21.30. -VIVAN LOS NOVIOS
22,15. -NOCHE DE ACCION:

“El río de la muerte" 
00,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
00,45.- PRESSING FUTBOL 
02,20.- CONTACTO CON TACTO 
03,00.- PANTALLA

DE MADRUGADA:
"¿Quiere usted bailar conmigo?" 

04,40.- CINE:
“Canción de cuna" 

06,20.- LAS LABORES DE ERICA

15,00.- CINE: “LA ESCALERA DE JACOB”
16,55.- SESION ESPECIAL V.O.
18,50.- PREVIO TOROS
19,00.-TOROS.
21,00.-TELECOMEDIA:

ENTRENADOR
21,28.-INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.-“YO, TU Y MAMA"
23,41.- SOLOS CON NUESTRO TIO
01,16.- “EL CALOR DE LA PASION 2"
02,30.- CINE: “VACAS"
04,02.- CINE: “IMAGEN FATAL"
05,31.- DOCUMENTAL
06,21.- “LOS HOMBRES NO ABANDONAN"

Mañana _____________
08,15.- ABC WORLD NEWS
08,40.- VIDEOMINUTO
09,05.- TRANSWORLD SPORT
10,00.- CINE: “ELLA SIEMPRE DICE SI"
11,53.- DOCUMENTAL CIENTIFICO 
12,53.- PIEZAS
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- 24 HORAS
15,00.- DOCUMENTAL
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA
17,50.- CINE: “MISERY"
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

“LA FAMILIA ADDAMS"
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.- TELESERIE:

“PUENTE DE BROOKLYN"
20,30.- TELECOMEDIA: “HALE Y PACE"
21,00.-LO + PLUS
21,28.-INFORMACION

METEOROLOGICA
21,30.-REDACCION. NOTICIAS
22,00.-ESTRENO CANAL +:

"HISTORIAS DE SEDUCCION II”
23,22.- CINE: “EN LA CAMA

CON MADONNA"
01,19.- SESION ESPECIAL V.O:

“RIFF RAFF " " 1
02,51.-CINE: “GRITO DE PIEDRA"
04,33.- CINE: “HASTA QUE

LA MUERTE NOS SEPARE"
06.07.- CINE: “LAWRENCE

DESPUES DE ARABIA"
07,52.- PIEZAS

•W
TELEMADR1D

15,25. - CINE: PROGRAMA DOBLE
15,25. - “Entrega inmediata"
17,10. -“¿Quién soy yo?"
19,00.- AVANCE INFORMATIVO
19,10. -A TRAVES DEL TIEMPO
20.00.- LA BOLA DE DRAGON Z
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- EN ACCION
21,30.-EMERGENCIA
22,30.-CINE: UNA DEL OESTE

“Veracruz"
00,45.- TELENOTICIAS
01,00.-CINE DE NOCHE

“Sal y pimienta"
02,45.- CINE: SALA DE MADRUGADA

"Charleston"
04,30.- INFORMACION CULTURAL

Mañana ______________
08.00.- CARTA DE SINTONIA
08.30.- LA LIGA: FUTBOL ALEMAN
10,15.- BALONCESTO: NBA
12,00.- LA LIGA: FUTBOL

Aranjuez-Leganés
14,00.-TREINTA MINUTOS
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- LAS TORTUGAS NINJA
15,30.- CINE: UNA DE JOSELITO 

“Los dos golfillos"
17,15. -LA LIGA: FUTBOL

Real Madrid 2.*-Mallorca
20,30. - FUTBOL: LA LIGA

Oviedo-Real Madrid
22,15. - LA GRAN NOCHE DEL ESPECTA

CULO
22,15.-LUNA DE MIEL
00,10.- AVANCE INFORMATIVO
00,15.- ENTRE AMIGOS
02,15.- CINE: SALA DE MADRUGADA

(Sin determinar)
03,45.- INFORMACION CULTURAL

■■B PEQUEÑA PANTALLA ■■■

COMEDIA

Anthony Quinn y Maureen O’Hara.

YO, TU Y MAMA (CA
NAL +. 22,00).— Danny 
Muldoon es un solitario po
licía de Chicago con buen 
corazón y algunos kilos de 
más. En su madurez encuen
tra el amor de su vida cuando 
conoce a Theresa Luna, la 
tímida hija de un funcionario 
local de la funeraria. Danny 
ha vivido siempre muy ape
gado a su madre, Rose, una 
dominante viuda acostum

SERIE

DOCTOR EN ALASKA 
(LA 2. 23,30).—Con un 
claro mensaje ecologista y 
de respeto por la naturaleza 
y las tradiciones, la serie 
“Doctor en Alaska”, que 
hoy estrena La 2 de TVE, 
logró hacerse con un hueco 
importante en la audiencia 
norteamericana al superar a 
producciones como “Sen
sación de vivir”. La nueva 
serie, una modesta pero cui
dada producción de Cine 
Nevada en asociación con 
Procter and Gamble, distri
buida por la MCA TV, se 
rodó en escenarios natura
les de Alaska, el “estado 
blanco” de Estados Unidos,

★ ★★★ Excepcional. ***Muy buena. ★★Buena. * Pasable.

CARTELERA
MULTICINES MIRO .

SALA 1
A las 7 de la tarde:

“Somos los mejores”
A las 8,45 y 10,50:

“Héroe por accidente”
Dustin Hofman, Geena Davis, Andy Garda

SALA 3

“Maridos y mujeres”
La última obra maestra de 

WOODY ALLEN
Laborables: 7,40 y 10,40.
Sábado y domingo: 5,00, 7,40 y 10,40. 

brada a controlar la vida de 
su hijo. Es una irlandesa de
sagradable y arrogante que 
ve con malos ojos que su hijo 
se vea envuelto con mujeres. 
Desde el momento en que 
conoce a Theresa, Rose utili
za todo tipo de artimañas 
para atraer la atención de su 
hijo y romper la relación. 
Esta actitud hace que la rela
ción de Danny con Theresa 
sea cada vez más difícil.

situado en el extremo noroc- 
cidental de América del 
Norte. “Doctor en Alaska” 
refleja perfectamente la de- 
sertización del país al situar 
la acción en la remota loca
lidad de Cicely. Hasta allí 
deberá ir el joven médico 
neoyorquino protagonista 
de los 16 episodios de los 
que se compone la serie. Joel 
Fleischman. papel que inter
preta Rob Morrow, se com
prometió con el Estado, a 
cambio de que le financiara 
sus estudios en la Universi
dad de Columbia, a ejercer 
en sus primeros cuatro años 
de profesión en el lugar que 
se le asignara.

SALA 2
A las 7.30 y 10,30:

“Esposa 
por sorpresa”

STEVE MARTIN 
y GOLDIE HAWN

■ ZULOAGA ■
“El aceite de la vida”
2 nominaciones a los Oscars 

Basada en hechos reales

Sábado 7,30 y 10,30.
Domingo: 5,00, 7,30 y 10,30.

M.C.D. 2022
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VEINTE MINUTOS 
DE APLAUSOS

INTERRUMPEN A 
PLACIDO DOMINGO

Veinte minutos de 
aplausos interrumpie
ron a Plácido Domingo y 
Mirella Freni en la “Fe- 
dora” de Umberto Gior- 
dano, estrenada el miér
coles en el “Teatro alia 
Scala” de Milán después 
de 37 años de ausencia, 
con dirección de orques
ta del Maestro Giannan- 
drea Gavazzeni, califica
da como “magistral”. 
Este es el comentario ge
neralizado de la prensa 
italiana de ayer, que in
forma del espectáculo 
con artículos a seis co
lumnas, grandes fotos y 
elogios sin ningún 
“pero”. El diario “II 
Messaggero” afirma que 
“un éxito como este to
davía no se había visto 
en ninguna de las óperas 
puestas en escena este 
año por el teatro”. “Fe- 
dora triunfa con el fuego 
de Gavazzeni”, titula 
por su parte el “Corriere 
della Sera” de Milán, 
que asegura que “Do
mingo ha demostrado 
ser un intérprete sensi
ble a esta partitura”, y 
añade: “la ha cantado 
con un ímpetu y una bra
vura que en él no son 
nunca convencionales”.

La única voz “disiden
te” llega del diario 
“L’Unitá” que, después 
de elogiar las cualidades 
de Mirella Freni, afirma 
que Domingo “muestra 
los límites de una voz 
ya desgastada, ocultan
do las fallas vocales con 
una inteligente interpre
tación escénica”.

■ MISCELANEA----- -----------

La OMS ha hecho un estudio sobre 13.000 individuos de once países

Es imprescindible preparar a los 
jóvenes para las relaciones sexuales

Es indispensable preparar a 
los jóvenes de ambos sexos 
para las relaciones sexuales 
antes de que éstas se produz
can, según la Organización 
Mundial de la Salud (OMS).

Ginebra (Efe).— Esa es la 
conclusión de la OMS tras haber 
efectuado un estudio que ha ins
tado a la organización a lanzar 
ayer mismo un nuevo método 
para analizare! comportamiento 
sexual de los adolescentes en co
laboración con otras organiza
ciones. Este estudio ha sido lan
zado en un período en el que se 
tiene conciencia de que la salud 
de los jóvenes se convierte en un 
tema de creciente preocupación 
en el mundo y en el que se ha 
comprendido la importancia de 
ese grupo para la salud pública, 
resalta la OMS.

La organización explica que 
para efectuar esa investigación 
13.000 jóvenes de once países 
(Benin, Burkina Faso, Costa de 
Mafril, Kenia. Malawi, Senegal, 
Tanzania, Togo, Uganda, Zambia 
y Zimbawe) han sido consultados 
acerca de su primera experiencia 
sexual. A raíz de los resultados, la 
OMS opina que “también es nece
sario preparar a las familias y a los 
adultos responsables, así como 
adaptar los servicios sanitarios de 
modo que puedan ser utilizados 
muy pronto por los jóvenes a fines 
de prevención, diagnóstico y tra
tamiento”.

Riesgos
El estudio revela que los jóve

nes no tienen sus primeras rela
ciones sexuales con un descono-

, A.S.
Los jóvenes tienen sus primeras relaciones sexuales con amigos.

cido. sino con un amigo y no 
utilizan anticonceptivos ni 
evocan la posibilidad de con
traer una enfermedad sexual 
transmisible o el SIDA. En ese 
caso, el chico se contenta con 
asegurar a su compañera que 
no debe tener miedo de quedar 
embarazada, mientras que un 
tercio de los jóvenes encuesta- 
dos piensa que los anticoncep
tivos pueden conllevar la este
rilidad, añade la OMS. Se refie
re a que cuando se teme un em
barazo, el chico se evade de sus 
responsabilidades y normal
mente se recurre al aborto con 
o sin la ayuda de una tercera 
persona en condiciones peli
grosas. El 33 % de las adoles
centes consultadas admite ha

ber estado embarazada y el 20 % 
declara que ha contraído una en
fermedad sexual mente transmi
sible. mientras que el 25 % de las 
jóvenes admite haber recurrido a 
la prostitución tras haber sido 
expulsada de su familia por ha
ber quedado embarazada.

Estos resultados, según la 
OMS, servirán para poner en 
práctica programas en favor de 
los adolescentes en el mundo en
tero. Entre las organizaciones 
que participan en el lanzamiento 
del nuevo método para estudiar 
el comportamiento sexual de los 
jóvenes, figuran el Fondo de la 
ONU para la Población, la 
Asamblea Mundial para la Ju
ventud y la Organización Mun
dial para el Movimiento Scout.

• Congelan la sangre y es
tremecen los espíritus los 
relatos de los legionarios 
españoles que, a su regre
so a España, que nos cuen
tan los horrores de la gue
rra en su crudeza cotidia
na. En una civilización que 
se precia de haber enterra
do la barbarie más primiti
va, todavía hay pueblos 
que se desgarran entre sí 
en falsas cruzadas religio
sas o por motivos étnicos 
que son simples estupide
ces. Sólo la locura explica 
que un padre masacre a su 
propia familia y ahogue en 
sangre su conciencia.

• Al margen de las negras 
previsiones electorales y 
del acoso de los partidos 
mayoritarios por ocupar el 
espacio de centro, es envi
diable la vitalidad que de
muestra el espinariego Ra
fael Calvo Ortega en su es
fuerzo por consolidar una 
formación de corta pero 
turbulenta existencia. El 
CDS ya se ha librado de 
polvo y paja, de oportunis
tas y agregados, de dina
miteros proclives al trans- 
fuguismo y ahora sólo que
dan los corredores de fon
do jadeados por una mili- 
tanda que sigue fiel al pro
yecto centrista.

• ¡Que tiempos aquellos 
cuando socialistas y sindi
calistas acudían agarra
dos del brazo a las convo
catorias del Primero de 
Mayo! ¿Qué pasó con 
aquellas banderas al vien
to que prestaban colorido a 
manifestaciones multitudi
narias? ¿Dónde está la 
conciencia de clase que 
tanto se predicó en la tran
sición? ¿En qué lugar que
daron aparcadas las ideo
logías? Esto y mucho más 
en el próximo capítulo de...

■ VISTO Y NO VISTO------- ■ UMOR SIN ACHE—.....  - ■ -

Don Felipe, don Ramón y otros chicos del montón

“CUENTAME UN CUENTO...”.— La petición expresada en la 
canción de los Collas Cortos podría ser fiel reflejo del magnetismo que 
siente el público por las sesiones de la Semana del Cuento del Taller 
Municipal de Teatro. El éxito de la convocatoria permite afirmar: 
“colorín, colorado este cuento no ha acabado”.— (Foto: J. Martín).

ALAMEDO DEL PARRAL Y DIEZ

Ramón: ¡Pero Felipe! ¡Que 
sorpresa! ¿Tú por aquí?

Felipe: Perdona chico, aun
que no sea de tu partido no 
tengo más remedio que venir 
a verte porque tengo muchos 
problemas, Ramón, muchos 
problemas...

Ramón: Pasemos aquí, a la 
carbonera del Ayuntamiento y 
hablaremos. ¡Chitón! ¡No 
quiero ni pensar lo que ocurri
ría si mis compañeros me vie
ran hablando con el presidente 
del Gobierno y jefe del partido 
rival! (Pasan a la carbonera del 
Ayuntamiento y se acomodan 
en un montón de pinas).

Felipe: Pues verás..., no sé 
como empezar...

Ramón: Con toda confian
za, Felipe. ¡Tú me honras! ¡Un 
presidente de Gobierno nada 
menos pidiendo consejo a un 
alcalde de una pequeña ciudad 
castellana!

Felipe: Es que me han dicho 
que tú solucionas todos tus 
problemas por el método de la 
chapa. ¿Cómo es el método 
ese? ¡Cuéntame!

Ramón: Chico, es la mar de 
fácil. Todo empezó con los ba
ches de estas viejas calles. Me 
di cuenta de que era más fácil 
tapar la avería con un chapa de 
hierro que arreglar completa
mente el agujero. A la gente le 
da igual y solamente protestan 
algunos ciegos. Así que. ¿un 
nuevo agujero en la calle tal? 
¡Chapa al canto y a correr!

Felipe: ¡Es fantástico! ¡Qué 
improvisación más genial!

Ramón (modesto): No tiene 
importancia. Y luego apliqué 
el mismo método planchista a 
lodos los problemas, al darme 
cuenta que resultaba...

Felipe: Entonces, ¿ante el 
problema del aumento del 
paro?...

Ramón: ¡Chapa, y a tapar!

Felipe: ¿Ante la corrup
ción. el robo descarado, las 
comisiones y los sobornos.

Ramón: ¡Chapa!
Felipe: ¿Ante la crisis eco

nómica. la inflación y la inse
guridad ciudadana?

Ramón: ¡Chapa! ¡Cha
pa! ¡Chapa a lodos los proble
mas! ¡Taparlos y que no se 
vean! ¡Luego, que se resuel
van ellos solos o que se pu
dran. que tanto da!: Por favor 
Felipe, no digas a nadie que le 
he asesorado en estas mate
rias. y vele por la puerta del 
servicio disfrazado de macero 
y disimulado...

Felipe: ¡Adiós Ramón, eres 
un tío! ¡Gracias, gracias mil 
por todo!...(Un macero embo
zado en su capa y con deje 
sevillano se pierde calle Escu
deros abajo a buen paso y pe
gado a la pared...).

M.C.D. 2022
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Un incendio 
destruye tres 
viviendas de 
la localidad
__________________________ J.E./ A. S.

A las 17,30 horas de ayer tarde 
se originó un incendio en la lo
calidad que afectó a tres vivien
das, inciándose en la casa del 
panadero.

Aunque no se saben las causas 
reales del siniestro, parece según 
informa el Gobierno Civil de se- 
govia, que se pudo producir al 
poner en marcha un homo de 
panadería.

Los trabajos de extinción se 
prolongaron durante dos horas y 
media participando miembros 
de la Guardia Civil, bomberos de 
Sepúlveda, Cantalejo, Segovia y 
de la Mancomunidad de la Pedri
za, junto a vecinos de la locali
dad. La hora en que se produjo el 
suceso, con suficiente luz, facili
tó que el siniestro fuera localiza
do rápidamente y que los traba
jos de extinción se realizaran con 
prontitud.

Por otra parte, el Gobierno Ci
vil de Segovia ha informado de 
una colisión de un turismo de 
León contra la parte posterior de 
un camión, también de León, en 
la A-6 término de Villacastín. El 
conductor del vehículo resultó 
herido grave e ileso el del ca
mión.

Han pasado a disposición ju
dicial en Segovia cuatro mujeres 
como presuntas autoras del robo 
de 4.000 pesetas a un súbdito 
francés, hechos que ocurrieron 
en la plaza del Azoguejo.

Además, se ha denunciado el 
robo de conservas y embutidos 
en interior de una tienda de ali
mentación en la calle Las Nieves 
de Segovia. Los daños y la sus
tracción se valoran en 200.000 
pesetas.

Plaza de Toros 
de 

SANTA MARIA 
DE NIEVA

Sábado, 1 de Mayo

GRAN FESTIVAL TAURINO
A beneficio de la Residencia de Ancianos

1 novillo de ELADIO VEGAS, 
para el rejoneador 

ELADIO VEGAS
y 5 novillos de SANCHEZ ARJONA 

para los matadores de toros

J. ANTONIO ESPLA, 
RUI RENTO VASQUES, 

y IVAN SOSA
Un cartel de lujo para una noble y humana causa

El presupuesto de ejecución por contrata asciende a más de 11 millones

Aprobado el estudio informativo 
de la autovía Segovia-San Rafael
La Dirección de Carre

teras del MOPT ha apro
bado técnicamente el es
tudio informativo de la 
autovía Segovia-Carrete- 
ra Nacional VI (Segovia- 
San Rafael) cuyo presu
puesto asciende a más de 
11.000 millones de pese
tas.

_____________________________ A.S,
La Dirección General de 

Carreteras del Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
(MOPT). mediante resolución 
de 27 de abril de 1993, ha 
aprobado técnicamente el es
tudio informativo de la auto
vía Segovia-Carretera Nacio
nal VI, (Segovia-San Rafael) 
cuya orden de estudio tenía 
fecha de 8 de noviembre de 
1990.

El estudio consideraba siete 
alternativas de trazado, que 
han sido divididos en un con
junto de tramos elementales 
que tienen en cuenta la clase 
de obra, duplicación o varian
te, y las posibilidades de cone
xión entre las distintas opcio
nes.

Se ha seleccionado, como 
alternativa recomendable la 
denomindad solución 6a en el 
estudio, consistente en una au
tovía entre El Espinar y Sego
via. de 29 kilómetros de longi
tud y ocho enlaces, que apro
vecha en parte la carretera 
existente, duplicándola y 
construyendo vías y calzadas 
de servicio, con el fin de lograr 
un control total de accesos.

La ejecución será por con
trata y el presupuesto asciende 
a un total de 11.737 millones 
de pesetas de 1992 y las ex-

6 tarde

La autovía utilizará tramos de la Nacional 603. AURELIO MARTIN

propiaciones y servicios afec
tados suman 173 millones.

Variante de 
Collado-Hermoso

Por otra parte, y con fecha 
de 12 de marzo de 1993 la 
Dirección General de Carrete
ras del MOPT aprobó técnica
mente el proyecto de la va
riante de la localidad de Colla
do-Hermoso, en la nacional 
110, con un presupuesto de 
ejecución por contrata de 
366.713.579 pesetas.

El fin de este proyecto es 
suprmir la actual travesía de 
Collado Hermoso, que pre
senta un trazado con algunas 
curvas, con problemas de visi

VILLASECA

La Hermandad de San 
Frutos celebrará la 

asamblea anual de socios
_____________________________ Al S.

La Hermandad de San Frutos 
del Duratón celebrará el día 1 
de mayo a las 13,30 horas en la 
ermita de San Frutos del Dura
tón. la asamblea de socios, para 
tratar los aspectos económicos 
de la Hermandad, así como los 
proyectos a realizar en este 
año.

Previamente se celebrará la 
santa misa en la misma ermita, 
en la que se recitarán alguna de 
las poesías referentes a los mila
gros, que según la tradición, pro
tagonizó San Frutos.

Una vez terminada la asam
blea tendrá lugar una comida, 
que en este caso, según comuni
ca la Hermandad, deberá ser lle
vada por los propios asistentes. 
La comida se realizará en los 
alrededores de la ermita, para 
poder disfrutar de los maravillo
sos paisajes de las Hoces del Du
ratón. 

bilidad por la proximidad de 
edificios en ambos márgenes.

La variante a introducir tie
ne una longitud de 2,471 me
tros y su trazado se ha desarro
llado sobre tres alienaciones 
rectas, presentando las pen
dientes un mínimo del 0,57 
por ciento y máximo del 3 por 
ciento, habilitándose dos in
tersecciones para acceder al 
núcleo urbano de Collado- 
Hermoso.

La variante intercepta ca
minos agrarios y servidum
bres, para cuya continuidad se 
proyectan vías de servicio pa
ralelas al nuevo trazado y pa
sos inferiores formados por 
estructuras prefabricadas.

La intención de la hermandad 
es que con este tipo de activida
des pueda convertirse la ermita 
de San Frutos en un lugar de 
peregrinaje, puesto que “allí se 
nota la huella y la fuerza de un 
santo segoviano tan íntegro 
como fue San Frutos, y eremos 
que una meditación sincera so
bre su vida nos puede hacer mu
cho bien".

L.a Hermandad de San Frutos 
de Duratón invita a los segovia- 
nos, a los actos programados ya 
que la ermita tiene una carga de 
varios siglos de historia y el con
torno de Hoces de Duratón es un 
bien cultural que pertenece a to
dos los segovianos y por eso la 
Hermandad desea que no se pier
da la tradición.

Con este llamamiento se pre
tende recuperar un tesoro espiri
tual que se debe cuidar entre lo
dos para poder disfrutar de la paz 
de sus paisajes.

PINARNEGRILLO

“La actividad 
de convivencia”, 
una asignatura 
pendiente

_______________ NICEFORO TEJEDOR
“La actividad de convivencia" 

es una asignatura que no se 
aprende si no la practicas. Es un 
ejercicio —este de la práctica de 
la convivencia— que satisface 
una de las necesidades más ar
caicas, primarias y básicas del 
ser humano: la relación social; 
hasta el punto de que cualquier 
recompensa económica o mate
rial es ridicula y se pone fuera de 
sentido. Y es tan gratificante que 
cuando uno la prueba y la sabo
rea no puede dejar de ejercitarla.

Por eso siempre somos los 
mismos quienes hacemos las co
sas en una asociación, en una 
cofradía, en un pueblo, y si no las 
hacemos los mismos, que somos 
unos pocos, no se hacen nunca.

Hace ya muchos años, más de 
treinta, antes del desarrollo in
dustrial de nuestros campos, en 
este pueblo las tareas comuna
les, como arreglar caminos, abrir 
caceras para encauzar y traer las 
aguas de un torrente hasta el La- 
bajo Mayor, limpiar las calles... 
se hacía “por obreriza". ¿Qué es 
la obreriza? en este pueblo es 
trabajar gratuitamente en algo de 
utilidad pública o municipal por 
tumos diarios de vecinos.

La revolución industria!, que 
trae la impronta del individuo 
inglés cuando ha entrado en 
nuestros pueblos, ha transforma
do algunas gentes en individua
listas que estiman no tener nada 
que ver con los vecinos ni con la 
cosa pública. En este pueblo sue
len decir “que lo hagan los de 
Justicia, y si no. que no se hubie
ran metido".

Otros sabemos que un Ayun
tamiento como el de este pueble- 
cito no tiene dinero para hacer 
todo lo que quisiera y debiera 
hacer para que aquí todo funcio
ne o esté un poco regular y en 
condiciones de habitabilidad. 
Por eso el Ayuntamiento sigue 
convocando a los vecinos a 
“obreriza" para limpiar las calles 
y alrededores del pueblo; para 
plantar y regar árboles; para tirar 
los pinos de la corta que hemos 
rematado y hemos dividido en 
suertes de leña; para abrir ci
mientos y colaborar con los alba
ñiles que han construido las ta
pias de prolongación del cemen
terio municipal.

Haciendo la leña, por ejem
plo. estos días hemos vuelto a 
rememorar los tiempos en que 
algunos vecinos nos uníamos 
para realizar juntos el trabajo 
de varios, porque "trabajando 
uno solo, te dicen, se le come la 
tierra"; pero así entre varios 
unos pone el tractor, otro el re
molque. otro la motosierra, 
otro amontona las ramas..., y en 
una tarde, entre lodos, hemos 
terminado la tarea en que cada 
uno hubiera empleado varios 
días.

Pero lo más importante es que 
le sientes y vives junto a otra 
gente. Y este sentimiento de 
convivencia vecinal es de un va
lor irascedente que no tiene pre
cio.

M.C.D. 2022
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Conceden 64 millones para la restauración del Ayuntamiento de Riaza

Castilla y León fue la primera en 
financiación de viviendas sociales

Castilla y León ha sido la primera Comunidad en finan
ciación de viviendas sociales, superando en un 36 por ciento 
los objetivos previstos en 1992, según a dado a conocer el 
último informe de la Dirección General de Vivienda del 
MOPT

El segoviano Manuel Sanz 
Gil nuevo presidente 
regional de ASAJA

Valladolid. (leal).— El 
Consejo de Gobierno de la 
Junta ha expresado su satis
facción al conocer el informe 
de la Dirección General de Vi
vienda del MOPT en el que se 
señala que Castilla y León ha 
sido la primera Comunidad en 
financiación de viviendas so
ciales en 1992, superando en 
un 36 por ciento los objetivos 
previstos en VPO y VPT.

El informe del MOPT indi
ca en concreto que se superó 
en un cuarenta por ciento el 
objetivo marcado para vivien
das de protección oficial, y en 
un 88 por ciento el relativo a 
precio tasado. En este sentido, 
el Consejo ha informado del 
concurso para adjudicar ocho 
parcelas en el polígono Eras 
de Renueva de León, en las 
que se construirán un total de 
1.601 viviendas, de las cuales 
945 serán de protección ofi
cial y 656 de precio tasado.

La repercusión media será 
de 1,765 millones en VPO y 
de tres millones en VPT.

El consejero portavoz, José 
Manuel Fernández Santiago,

indicó por otro lado que la 
sentencia sobre la Relación de 
Puestos de Trabajo (RPT) de 
Castilla y León es un simple 
problema de procedimiento 
que no debe afectar al fondo 
de la cuestión, ya que se trata 
“de una lucha entre sindicatos 
para determinar su repre- 
sentatividad legal en el Conse
jo de la Función Pública, 
cuyo informe es necesario 
para aprobar la RPT".

Seis comunidades asenta
das fuera de la región han vis
to reconocido su origen caste- 
llanoleonés. Se trata de la 
Casa de Castilla y León en 
Coslada (Madrid), Comarca 
del Garraf en Villanueva y 
Geltrú (Barcelona), Santurce 
(Vizcaya), “El Juglar" en el 
Puerto de Santa María (Cá
diz), y el Centro Zamorano en 
Baracaldo (Vizcaya).

Serán inscritas en el Regis
tro de las Comunidades Caste
llano-Leonesas asentadas fue
ra del territorio autónomo. El 
Consejo de Gobierno ha auto
rizado además un gasto de 434 
millones para la contratación

de medios aéreos destinados a 
la lucha contra los incendios 
forestales. Esta cifra supone 
un incremento del 6,5 por 
ciento sobre la campaña ante
rior, en la que se gastaron 407 
millones para quince helicóp
teros.
Campeonato del Mundo 

de Baloncesto
La Junta suscribirá la am

pliación del capital social de la 
sociedad “Parque Tecnológi
co de Boecillo” cifrada en 500 
millones, mediante la adquisi
ción de 25.000 acciones nue
vas de 20.000 pesetas.

El Gobierno Lucas subven
cionará por otro lado con 32,5 
millones a los Ayuntamientos 
de Burgos, Falencia y Valla
dolid para la organización y 
desarrollo del I Campeonato 
del Mundo de Baloncesto 
Sub-23, que se celebrará entre 
los días 22 y 31 de junio. 
Otros acuerdos han sido la 
subvención de 15 millones 
para financiar una nave de en
sayos agrarios en el campus 
palentino; la restauración del 
Ayuntamiento de Riaza (Se- 
govia) por valor de 64 millo
nes; y la aprobación de un De
creto regulador de las comi
siones provinciales de vivien
da rural.

Valladolid. (leal).— El presi
dente de ASAJA—Castilla y 
León, José Emilio Aguirre, pre
sentó ayer por la tarde su dimi
sión ante la ejecutiva regional, 
como trámite obligatorio para 
poder concurrir en las listas del 
PP de Zamora al Senado con vis
tas a las próximas elecciones ge
nerales.

Aguirre ha sido sustituido de 
forma interina por el vicepresi
dente del sindicato en la región, 
el segoviano Manuel Sanz Gil. 
que ostentará la presidencia has
ta el próximo congreso, previsto 
para la segunda quincena de sep
tiembre. •

Manuel Sanz Gil ocupaba la 
vicepresidencia de la organiza
ción desde el primer congreso 
regional celebrado en Avila en 
1991.

Los representantes de ASAJA 
en Castilla y León han decidido, 
en una reunión maratoniana, 
mantenerse al margen de la cam
paña electoral de cualquier for
mación política, respetando la 
decisión personal de su ya ex 
mandatario José Emilio Aguirre.

Emilio Aguirre deja el sindi
cato agrario a los 45 años, incor
porándose al frente del Grupo 
Provincial Remolachero en 
1975. Dos años después fue mi
litante de la Asociación de La
bradores y Ganaderos de Zamo
ra, y más tarde de la organiza
ción agraria UFADE, que termi-

Manuel Sanz Gil peñ al o s a

naría fusionándose con Jovenes 
Agricultores y CNAG para fun
dar la actual Asaja, de la cual a 
sido presidentes desdes 1989.

La incorporación de Emilio 
Aguirre en las litas del PP al 
Senado por la provincia de Za
mora en las próximas elecciones 
del 6 de junio a provocado que 
varios dirigentes provinciales 
del sindicato agrario criticaran 
la forma en la que Aguirre se ha 
marchado y que no pudo comu
nicar antes debido al adelanto de 
las elecciones generales.

D1CICIETA DE MONTANA DANESTO

DESCUBRELA
Ha llegado el momento de descubrirse ante uno auténtico joyo del ciclismo: lo bicicleta de montaña de 

Banesto. Un modelo tan extraordinario que sólo nuestro equipo podio darle nombre. Ahora Banesto 

ofrece a todos los amontes del deporte un sueño hecho realidad: lo posibilidad de conseguir esta 

magnífica bicicleta. Acércate a la sucursal de Banesto más cercano e infórmate. Además, 

con tu bicicleta fe llevarás de regalo el maillot oficial del Equipo Ciclista Banesto '93. 

¡Es hora de descubrirse!

BICICLETA 
MONTAÑA 
BANESTO

Banesto
M.C.D. 2022
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Cruz Roja 
centrará su 
actuación en el 
medio rural

Valladolid. (leal).— La Cruz 
Roja no construirá nuevas insta
laciones en Castilla y León y 
centrará su labor asistencial en la 
extensión de sus servicios a la 
población rural de la Comuni
dad. según afirmó hoy en Valla
dolid su presidenta Carmen 
Mestre.

La máxima responsable de 
esta institución benéfica inaugu
ró oficialmente la sede de Valla
dolid. que será también la oficina 
autonómica, y en la que se han 
invertido 190 millones de pese
tas. Mestre calificó como "acep
table" el nivel de afiliados y la 
participación de los ciudadanos 
de Castilla y León aunque pidió 
"mayor implicación en los pro
blemas de asistencia a personas 
necesitidas”.

Cruz Roja iniciará el próximo 
30 de mayo un plan de tres años 
en el que se intentará ampliar los 
programas de atención a perso
nas mayores, drogodependien- 
tes y acogida. Carmen Mestre 
hizo especial hincapié en los 
planes de ayuda a toxicómanos y 
enfermos de SIDA , “colectivos 
que experimentarán un creci
miento importante en su deman
da de ayuda”.

Las instalaciones inauguradas 
en Valladolid realizarán labores 
de coordinación de gran número 
de puestos de primeros auxilios 
de varias provincias.

Critican la falta de definición de las áreas de desarrollo del PDI

El PSOE y los empresarios piden 
un modelo de incentivos fiscales

El PSOE y los empresarios de la región han criticado a la 
Junta por no definir las áreas de desarrollo en el plan de 
dinamización industrial. El portavoz socialista en temas 
ecómicos, Zenón Jiménez Ridruejo cree necesario establecer 
modelos de incentivos fiscales, como en el País Vasco.

Valladolid. (leal).— El por
tavoz del PSOE en temas eco
nómicos Zenón Jiménez Ri
druejo y los empresarios Ul- 
piano González (DIURSA) y 
Angel Pérez (Helios) han cri
ticado a la Junta por no incluir 
en el Plan de Dinamización 
Industrial las áreas de actua
ción preferente y por no selec
cionar los enclaves de desa
rrollo en la región.

Jiménez Ridruejo coinci
dió con los empresarios en la 
necesidad de armonizar la 
política fiscal y de establecer 
un modelo de incentivos fis
cales similar al que existe en 
el País Vasco. Jiménez Ri
druejo, que participó en un 
debate sobre la dinamización 
industrial en Castilla y León 
organizado por el Club de 
Opinión Santiago Alba en 
Valladollid, pidió mayor 
agresividad a los empresa
rios de la región y acusó a la 
Junta de dispersar los esfuer
zos al no incluir en el plan de 
dinamización las zonas de 
actuación preferente, que 
para el PSOE están ligadas a 

los ejes de comunicación N- 
620, N-I y N-VI.

Para el PSOE la Junta debe
ría concentrar sus esfuerzos 
en aquellas zonas que garanti
zan el mercado y reducen los 
costes de transporte, entre las 
que figuran el área próxima a 
Madrid y a los ejes de desarro
llo del noreste peninsular.

En el debate intervino tam
bién el director general de la 
empresa alimentaria Helios, 
Angel Pérez, que exigió ma
yor apoyo y compresión para 
el sector industrial y señaló 
que una devaluación de la pe
seta beneficiaría a las empre
sas exportadoras de la región, 
en especial a las del sector 
agroalimentario.

El director general de He
lios recordó la buena acepta
ción que tuvo la política de 
polos de desarrollo, implanta
do en los años sesenta, y coin
cidió con el director de DIUR
SA en que la política de la 
Junta debe centrarse en sub
vencionar empresas viables. 
Ulpiano González Ortigosa, 
director general de DIURSA,

indicó que en Castilla y León 
hay escasa vocación industrial 
y que se necesitan apoyos para 
atraer nuevas inversiones.

Entre ellos mencionó los in
centivos fiscales existentes en 
el País Vasco—subvención al 
impuesto de sociedades y libre 
amortización— y se pronun
ció a favor de su implantación 
en Castilla y León. En su opi
nión el acuerdo de dinamiza
ción industrial firmado por la 
Junta es confuso y no recoge 
los incentivos fiscales.

Empresas consolidadas
Las ayudas de la Junta 

—dijo González Ortigosa— 
están excesivamente burocra- 
tizadas, con una tramitación 
farragosa, que las hace poco 
atractivas a los empresarios, 
que en su mayoría no saben lo 
que es el programa I+D. Gon
zález Ortigosa se lamentó de 
que las subvenciones de la 
Junta vayan destinadas a las 
empresas en crisis, cuando lo 
ideal sería apoyar las empre
sas actuales ya consolidadas 
en el tejido industrial.

Para el director general de 
DIURSA es una “disfunción" 
fomentar el Polígono de las 
Arroyadas cuando se están 
dejando morir otras empresas 
que crean puestos de trabajo.

“Lucharemos 
para flexibilizar 
las ayudas al 
carbón", según 
Abel Matutes

Valladolid. (leal).— El comi
sario europeo de Transportes y 
Energía, Abel Matutes, aseguró 
en Valladolid que ha dado ins
trucciones a sus asesores para 
“lograr flexibilizar" el código de 
ayudas a la minería del carbón 
que estudia la Comisión Euro
pea.

Matutes, último invitado del 
ciclo de conferencias para cele
brar el X aniversario del Estatuto 
de Autonomía, aseguró que 
“León es una de las cuencas me
nos amenazadas en España dada 
la aceptable relación coste-pro
ducción”.

Como posibilidades de futu
ro, el titular de Transportes y 
Energía en la CE destacó la ne
cesidad de “concentrar esfuerzos 
en las minas más rentables" y 
aseguró que los informes “con
ceden mayor viabilidad a las 
cuencas leonesas que son las me
nos amenazadas en España a me
dio plazo".

“Europa avanza hacia la uni
dad no por los ciudadanos sino 
por sus dirigentes” aseguró y re
clamó un “papel más destacado 
para unos habitantes europeos 
que han asistido con complacen
cia a todo el proceso”. Abel Ma
tutes se mostró convencido de la 
salud del proceso de unidad eu
ropea.

POR EL MISMO PRECIO, ¿NO PREFIERE VIAJAR EN PRIMERA?
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“Las ¡das y 
venidas de la 
política a los 
tribunales no 
son buenas”

Madrid (Efe).— El vicepresi
dente del Consejo General del 
Poder Judicial, José Luis Man
zanares, declaró anoche que “las 
idas y venidas desde la política a 
los tribunales no son buenas para 
la Justicia", tras ser preguntado 
sobre las candidaturas de los jue
ces Baltasar Garzón y Ventura 
Pérez Marino por las listas del 
PSOE para las próximas eleccio
nes generales. Manzanares reali
zó este comentario antes de pro
nunciar una conferencia sobre 
“Independencia y responsabili
dad de los jueces", organizada en 
Madrid por la Asociación Profe
sional de la Magistratura, mayo- 
ritaria y de carácter conservador.

En relación a la decisión de 
los magistrados referidos, Man
zanares dijo: “A mí, un señor que 
deje la magistratura me duele. 
Hay que suponer que son dos 
compañeros válidos, pero lo que 
me preocupa es que se llegue a 
demasiada fluidez entre política 
y tribunales". Estimó que “las 
idas y venidas desde la política a 
la Justicia no son buenas para 
ésta y otra cosa es que nuestro 
ordenamiento jurídico lo acep
te”. Preguntado si estas decisio
nes perjudican la independencia 
de los jueces, comentó que “no 
se trata de que la mermen, sino 
que la imagen de las institucio
nes tiene un valor extraordina
rio” para la confianza de los ciu
dadanos.

Sobre la decisión del vocal del 
CGPJ Julio Padilla de presentar
se a las elecciones por las listas 
del PP, precisó que no se trata del 
mismo caso, ya que “no pertene
ce a la carrera judicial, pues llegó 
al Consejo como abogado y ju
rista y, por tanto, no se plantea el 
mismo problema y los jueces no 
perdemos un compañero”.

Reunión del comité federal de PSOE para aprobar las listas y el manifiesto

Aznar rechaza cualquier coalición 
postelectoral con PSOE e IU

El presidente del PP, José María Aznar, afirmó hoy que 
“yo no deseo una fórmula de coalición con el Partido Socia
lista” y rechazó también un “pacto a la griega” con IU.

Madrid (Efe).— En decla
raciones a la cadena Cope, Az
nar explicó su convencimien
to de que España “necesita 
una alternancia y eso es distin
to de una coalición con los 
socialistas”. “Tengo el con
cepto de una mayoría sufi
ciente y eficaz, no de una ma
yoría arrogante y prepotente, 
ni siquiera de una mayoría ab
soluta”, declaró, aunque pos
teriormente matizó que “de
seo gobernar en solitario y, en 
todo caso, la política será de 
mano tendida y de diálogo".

Rechazó, por otro lado, 
“caer en el ejercicio que hace 
Felipe González, que divide a 
los españoles como en una pe
lícula de buenos y malos: en 
los que tienen buena fe y los 
que tienen mala fe". Según 
Aznar, en opinión de Gonzá
lez, “sólo se puede acordar o 
negociar con los que tienen 
buena fe; los demás, los que a 
él no le entienden, los que di
sienten, los que se oponen, son 
los que tienen mala fe".

Respecto a la posibilidad de 
un pacto postelectoral con IU, 
Aznar dijo que “el pacto a la 
griega fue un pacto a la griega 
y por eso mismo no fue un 
pacto a la española".

Sobre la celebración de un 
debate electoral televisado en
tre González y Aznar, el pre
sidente del PP recordó que “yo 
tengo compromiso de asistir 
al debate y por tanto asistiré”, 
aunque afirmó que de momen
to “no creo que exista nada 
cerrado”. La posibilidad de 
que las listas electorales del 
PSOE incluyan también al ex

diputado popular Miguel He
rrero Rodríguez de Miñón, fue 
calificada de “un absoluto de
lirio” por Aznar. dado que 
“Herrero tiene un compromi
so con el PP".

Listas y manifiesto
El comité federal del PSOE 

se encuentra reunido desde el 
mediodía para ratificar las lis
tas al Congreso y Senado en 
todas las circunscripciones y 
aprobar su manifiesto electo
ral, en el que sitúa la creación 
de empleo y un nuevo impulso 
democrático como objetivos 
de futuro.

Antes de la reunión del má
ximo órgano directivo socia
lista algunos de sus miembros 
hablaron de la necesidad de 
trasladar a la sociedad la ima
gen de partido con proyecto de 
progreso y pusieron como 
ejemplo de ello la candidatura 
madrileña del juez Baltasar 
Garzón. Así, el presidente de 
la Comunidad Valenciana, 
Joan Lerma, expresó su deseo 
de que el comité apruebe “un 
buen manifiesto" y que las lis
tas sean representativas ante la 
sociedad de un partido abierto 
y progresista.

En esta línea, el presidente 
de la Comunidad de Madrid, 
Joaquín Leguina, dijo que la 
entrada de Garzón en las listas 
es un mensaje de Felipe Gon
zález a los ciudadanos de que 
el PSOE acepta a gente con 
prestigio social y que repre
senta determinados valores. 
Sobre el manifiesto, Leguina 
dijo que es “un aperitivo y la 
comida es el programa electo-

José M® Aznar. t e l ef o t o  ef e

ral", al tiempo que añadió que 
el principal problema en Espa
ña es la situación de la indus
tria y el empleo.

El presidente de Extrema
dura, J. C. Rodríguez Ibarra, 
afirmó que el manifiesto no es 
innovador, aunque sí lo será el 
programa electoral, que se 
aprobará el 10 de mayo y en el 
cual aseguró que figurarán las 
medidas concretas que el 
PSOE propugna de cara a los 
comicios del 6 de junio.

Corcuera
El comité federal debe deci

dir, en relación a las listas, 
acerca de algunos aspectos 
que todavía no se han confir
mado como la presencia o no 
de los ministros José L. Cor- 
cuera y Juan M. Eguiagaray y 
la configuración definitiva de 
las candidaturas en Aragón, 
comunidad donde se han re
gistrado las mayores dificulta
des para su elaboración.

Amable Liñán, 
Premio 
Príncipe de 
Asturias de 
Investigación

Oviedo (Efe).— El ingeniero 
aeronáutico Amable Liñán Mar
tínez ha sido galardonado hoy 
con el Premio Príncipe de Astu
rias de Investigación Científica y 
Técnica 1993, otorgado por un 
jurado presidido por el bioquí
mico Francisco Grande Covián, 
informaron fuentes de la funda
ción.

Amable Liñán, nacido en la 
localidad leonesa de Noceda 
hace 58 años, está considerado el 
mayor experto mundial en la 
aplicación de matemáticas a los 
problemas de la combustión. La 
candidatura de Amable Liñán 
fue presentada por el rector de la 
Universidad Politécnica de Ma
drid, Rafael Portaencasa Baeza.

Consejo de Ministros
El Consejo de Ministros, que 

comenzó a las nueve y media de 
la mañana, ha aprobado un Real 
Decreto que regula el Sistema 
Arbitral de Consumo, en desa
rrollo la Ley para la Defensa de 
los Consumidores y Usuarios, 
informaron fuentes oficiales. Al 
Consejo, presidido por el jefe del 
Ejecutivo, Felipe González, han 
asistido todos los ministro ex
cepto el de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, quien acompaña a 
los Reyes en Estados Unidos, y 
el de Economía, Carlos Solcha- 
ga, que participa en una reunión 
del Fondo Monetario Internacio
nal en Washington.

El Real Decreto sobre el Sis
tema Arbitral de Consumo trata 
de atender y resolver con carác
ter vinculante y ejecutivo las 
quejas o reclamaciones presen
tadas por los consumidores o 
usuarios en relación con el in
cumplimiento de sus derechos 
legalmente establecidos.

La Bolsa de Madrid
MINIMOS RETROCESOS

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajó al 
mediodía de hoy 0,50 y quedó situado en 242,40 puntos.

El mercado de valores madrileño sigue dentro de la misma 
tónica que en sesiones anteriores, es decir, la mayoría de los 
retrocesos no alcanzan gran cuantía pero van poco a poco 
limando cotizaciones.

Solamente alcanzaron mejoras los grupos de Comunicacio
nes y de Metalmecánica y las pérdidas más acusadas se 
registraron en los valores eléctricos. Construcción y especial
mente Cartera Inversión.

Las diferencias por grupos fueron las siguientes:
En Bancos, BNP sube 2 y Mapire C repiten cambios. En 

Automóviles, Bendix repite cambio y Fasa sube 10. En Apar
camientos, Transfesa repite cambio. Subterráneos sube 5 e 
Iberpistas baja I. En Alimentación, Pascual baja I, Oscar 
Mayer sube 5. En Agricultura y Pesca, Rústica repite cambio. 
En Inmobiliarias, Mapire e Inmobiliaria del Sur repite cambio 
y Ahorro Familiar baja 2. En Cementos y Materiales de 
Construcción, Cementos Lemona repite cambio. En Quími
cas, Española del Oxígeno e Hidronitro repite cambios y 
Resinera baja 2. En Papeleras, Navarra repite cambio. En 
Energía, Ponferrada baja 6 y Hullas sube 9. En Metal Mecá
nica, Cobra baja 4 c Interclisa 5. En Sociedades de Cartera e 
Inversión Mobiliaria, repiten cambio Corporación Uccn, Es
pañola de Inversiones, Mercapital, Unión Europea, Carmosa, 
Bcxcartera, Selectiva, Norvasa, Fibansa, Ceibasa y Bansali- 
ber. Bajan 6 Sistemas Financieros y 7 Fiponsa. Sube 0,50 
Bolsispania. En Otras Industrias Manufactureras, Anaya re
pite cambio. En Otros Servicios, Naarden repite cambio.

CLINTON SORPRENDIO A LA REINA.— El presidente de EE.UU., Bill Clinton, sorprendió ayer 
a la Reina Sofía cuando, al recibir a los soberanos españoles en la Casa Blanca, se dirigió a ella y le dijo: 
“Majestad, encantado de volver a verla”. La Reina, sonriente, respondió al saludo un poco confundida: 
“Ah. ¿pero nos hemos visto antes?". El presidente de EE.UU. contestó de inmediato: “Sí, la vi a usted en 
Badem Badem". Se refería a una reunión del denominado grupo Bildeberg, dedicado al estudio de 
cuestiones internacionales en el que participan destacadas personalidades y líderes políticos del mundo 
que tuvo lugar en esta ciudad alemana hace ahora cuatro años, cuando Clinton era gobernador de 
Arkansas. Con esta anécdota se inició la entrevista que los Reyes de España celebraron con el presidente 
de EE.UU. y su esposa, Hillary, que es la primera de un Monarca con el nuevo presidente de EE.UU. y 
que, también por vez primera, se celebró en los salones privados del matrimonio Clinton. Según informó 
el ministro Javier Solana, Clinton ha aceptado una invitación del Rey para visitar España en una fecha 
no determinada.— (Telefoto Efe).

M.C.D. 2022
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El ministro de Economía no espera una recuperación del empleo hastaJ994

Solchaga insiste en que defenderá 
la paridad de la peseta en el SME

El ministro español de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, 
afirmó ayer en Washington que su Gobierno defenderá la actual 
paridad de la peseta en el Sistema Monetario Europeo y que el 
desempleo mantendrá su tendencia al alza este año en España.

En abril mejorarán los datos 
sobre el déficit público, 
según Antonio Zabalza

Washington (Efe).— En de
claraciones durante la reunión 
semestral del Banco Mundial y 
el Fondo Monetario Internacio
nal (FMI), cuyo comité interino 
preside, Solchaga indicó que el 
tipo de cambio de la peseta “es 
realista y responde a la situación 
de competitividad relativa” de la 
economía española en la Comu
nidad Europea. También dijo 

Ro v e r  Mo n t e g o  l x i

ROVER

Ro v e r  Mo n t e g o  l x i

final recKiiK’nd.nlo. incluido IVA. transporte e Impuesto sobre Matru iilacton.
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Tendrá que verlo 
para creerlo

MOTOR. 2 LITROS INYECCION 
Y EQUIPAMIENTO DE LUJO 
POR SOLO 1.595.000 PTAS*

Sólo Rover podía ofrecerle un coche tan 
sorprendente a un precio tan increíble. Y con 
un equipamiento de ensueño, que incluye:

✓ Motor 2 litros inyección.
/ Dirección asistida.
✓ Cierre centralizado.
✓ Retrovisores eléctricos y térmicos.
/ Elevalunas eléctricos delanteros.
✓ Inserciones de madera.
✓ Tapicería deportiva “Crayons”.

Así es el nuevo Montego LXI.
Tendrá que verlo para poder creerlo.

que la creación de empleo este 
año en España “va a ser negati
va" y afirmó que no espera que 
el mercado laboral comience a 
recuperarse hasta 1994.

Solchaga declaró que su Go
bierno no va a cambiar su políti
ca económica en vísperas de las 
elecciones e indicó, a este res
pecto, que no está prevista una 
reducción de los tipos de interés 

en las actuales circunstancias. 
“En estos momentos, mientras 
persista esta situación de inesta
bilidad. el Gobierno no está pen
sando en bajar los tipos de inte
rés. Eso se podrá pensar más 
adelante, pero ahora cualquier 
observación sobre ese tema lo 
único que haría sería perturbar 
las expectativas en el mercado”.

Asimismo, afirmó que los da
tos de los primeros meses del 
año prevén que la inflación se 
reducirá este año al 4%, cifra 
inferior a la calculada por el 
FMI.

Bruselas (Efe).— El secreta
rio de Estado de Hacienda. An
tonio Zabalza, aseguró ayer que 
en el mes de abril mejorarán los 
datos sobre el déficit público de 
España, que se dispararon en el 
primer trimestre del año hasta 
los 784.000 millones de pesetas. 
Zabalza consideró que el aumen
to del déficit “se debe a cuestio
nes como son el volumen de de
voluciones y el cambio en el pro
ceso de devoluciones del IVA en 
los intercambios con la Comuni
dad Europea” (CE).

Para Zabalza, “los resultados 
que se registren en abril permiti

rán alcanzar los objetivos previs
tos en el Programa de Conver
gencia de la economía española 
previstos para este año”. “Los 
objetivos del programa siguen 
siendo válidos dentro de la mar
cada desaceleración económica 
que se vive en estos momentos", 
dijo Zabalza, que rechazó cual
quier modificación del plan de 
saneamiento económico.

Mercado laboral
El presidente del Consejo 

Económico y Social (CES), Fe
derico Durán, propuso ayer entre 
las líneas para debatir la reforma 
global del mercado de trabajo 
una menor tutela de la Adminis
tración y un nuevo sistema de 
negociación colectiva basado en 
una menor centralización de los 
convenios. Durán, que intervino 
en unas jomadas sobre “La re
forma del mercado de trabajo” 
organizadas por la Asociación 
para el Progreso de la Dirección, 
afirmó que hay que conseguir un 
modelo de relaciones laborales 
cada vez más libre y participati- 
vo y un nuevo sistema de nego
ciación colectiva para recuperar 
su carácter de pacto y eliminar el 
sentido contractual.

Entre los puntos que se deben 
debatir citó la mayor orientación 
hacia un sistema de convenios y 
no tanto a la distribución, y la 
creación de un nuevo ordena
miento del conflicto laboral, 
puesto que, a su juicio, los datos 
en España “son escalofriantes”.

La concejala de Bienestar 
Social de Oviedo. María Teresa 
Salvador (PP), presentó ayer la 
dimisión de su cargo después de 
decidir el alcalde. Gabino de Lo
renzo. investigar la gestión de la 
campaña “Vía libre" destinada a 
organizar viajes en el tren Trans
cantábrico de FE VE para jubila
dos de la ciudad. La concejala 
justificó su dimisión por el “can
sancio" que le producía el cargo 
y “por cuestiones personales ya 
que no me siento con fuerzas 
para desempeñar mi labor".

La entrevista que ayer man
tuvieron el presidente del Go
bierno, Felipe González, y el 
presidente de la Conferencia 
Episcopal. Elias Yanes. ha sido 
calificada en una nota oficial del 
episcopado como “cordial”.

El juez de la Audiencia Na
cional Baltasar Garzón terminó 
ayer de tomar declaración a los 
detenidos el pasado fin de sema
na en Andalucía durante la terce
ra fase de la “operación Pitón" 
contra el narcotráfico de hachís, 
de los que 25 ingresaron en pri
sión y otros diez quedaron en 
libertad.

La directora general de Vi
vienda, Cristina Narbona, defen
dió anoche en Barcelona el pro
yecto de Ley de Arrendamientos 
Urbanos (LAU), paralizado en 
su tramitación parlamentaria por 
la convtx'atoria de elecciones, y 
lo consideró imprescindible para 
regularizar el mercado de alqui
ler.
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Yeltsin nombró a un ingeniero 
metalúrgico viceprimer 

ministro de Rusia
Moscú (Efe).— El presidente 

ruso, Boris Yeltsin, nombró hoy, 
viernes, a Oleg Soskovets, inge
niero metalúrgico de profesión, 
primer viceprimer ministro de 
Rusia, informó el servicio de 
prensa de la Presidencia.

Soskovets, de 44 años, ha 
trabajado hasta ahora como 
presidente del Comité Estatal 
de Metalurgia y es autor de más 
de 150 artículos científicos e 
invenciones en materia de side
rurgia.

Anteriormente, entre mayo y 
agosto de 1991, trabajó como 
ministro de Metalurgia de la 
URSS y posteriormente como 
ministro de Industria de la repú
blica centroasiática de Kazajis- 
tán, cuando ésta formaba parte 
de la Unión Soviética.

Soskovets será el tercer integran
te del Gabinete en el cargo de primer 
viceprimer ministro, además de 
Vladimir Shumeiko y del reciente

La OLP duda que Israel vaya 
a respetar sus compromisos
Túnez (Efe).—La Organiza

ción para la Liberación de Pales
tina (OLP) consideró hoy, vier
nes, que el “clima" que ha rodea
do los primeros tres días de la 
novena ronda de las conversa
ciones de paz árabe-israelíes “no 
nos permite todavía considerar 
que Israel vaya a respetar sus 
compromisos”.

Según la agencia palestina 
“Wafa”, que transmite la versión 
oficial de la OLP, “pese a la con
fianza expresada por la delega
ción palestina y las promesas de 
las dos potencias copatrocinado- 
ras (EE.UU. y Rusia), Israel no 
ha dado todavía las respuestas 
que estábamos esperando".

mente nombrado Oleg Lobov.
En una entrevista el nuevo in

tegrante del Gobierno informó 
de que tendrá a su cargo la indus
tria rusa y se mostró firme parti
dario de la economía de mercado 
y de la integración económica.

En su opinión, “gran parte de 
los dirigentes de empresas in
dustriales han comenzado a in
troducir las reglas de la econo
mía de mercado en sus empresas 
y comprenden que ya no puede 
haber vuelta atrás".

Afirmó asimismo que por su 
experiencia como ministro de 
Industria de Kazajistán conoce 
perfectamente lo fuertes que son 
las tendencias de integración 
económica entre las repúblicas 
de la desaparecida URSS. Dijo 
que dará prioridad a una mayor 
cooperación económica con los 
países de la CEI de acuerdo con 
las decisiones tomadas en la 
cumbre de la CEI en Minsk.

Pero, extraoficialmente, cir
culan en Túnez dos versiones de 
cómo los palestinos ven el desa
rrollo de las conversaciones, se
gún dependa de la óptica del 
consejero político de Yaser Ara- 
fat, Basam Abu Sharif, o la del 
departamento de Información, 
cuyo jefe es el miembro del co
mité ejecutivo de la OLP, Yaser 
Abdu Rabbo.

Abu Sharif declaró que exis
ten esperanzas de que las con
versaciones desemboquen en re
sultados positivos para los pales
tinos. Abdu Rabbo dijo que hay 
que esperar algunos días para ver 
“con claridad" todo lo que Israel 
puede poner sobre el tapete.

Dimiten cuatro ministros por la absolución de Craxi por corrupción

El Gobierno italiano se tambalea
en su primer día de gestión

El Gobierno del independiente Cario Azeglio Ciampi se 
colocó ai borde de la crisis ayer, en su primer día de gestión, 
tras la dimisión de los cuatro ministros ex comunistas y verdes 
por el rechazo de la Cámara de Diputados al suplicatorio 
pedido para procesar a Bettino Craxi por corrupción.

Roma (Efe).—Los minis
tros que han dimitido son los 
tres del ex comunista Partido 
Democrático de la Izquierda 
(PDS) —Vincenzo Visco de 
Finanzas, Luigi Berlinguer de 
Universidad y Augusto Bar
bera de Relaciones con el Par
lamento— y el Verde Fran
cesco Rutelli (Medio Am
biente).

Diez horas después del ju
ramento de su nuevo Gabine
te, Ciampi fue sumergido en 
una inesperada tormenta que 
amenaza con llevarse por de
lante todas sus buenas inten
ciones y conducir al país hacia 
las elecciones anticipadas, ya 
pedidas por algunos partidos.

Inmediatamente después de 
que la Cámara de Diputados 
votara contra la concesión de 
cuatro suplicatorios y aproba
ra dos (los de menor entidad) 
contra Craxi, el líder del PDS 
Achille Ochetto anunció que 
su partido “niega el apoyo al 
nuevo Gobierno", declaración 
a la que siguió horas más tarde 
la dimisión de sus ministros.

Era la primera vez en la his
toria de la I República que se 
formaba un Gobierno con ex 
comunistas y verdes. Obvia
mente también es un récord 
histórico la pertenencia a un 
Gabinete de estos grupos.

Una vez conocida la posi
ción de PDS y Verdes, Ciampi 
trató de navegar sobre la tor
menta con un comunicado en 
el que señalaba que el Gobier
no es “obviamente del todo

ajeno" a la votación en la Cá
mara de Diputados.

Ciampi dio a entender que 
no arroja por ahora la toalla al 
añadir la nota que el Gobierno, 
durante el debate de investidu
ra previsto para la próxima se
mana, subrayará con “claridad 
y firmeza" su compromiso 
con la cuestión moral y expre
sará el propósito de asumir 
iniciativas apropiadas de “re
visión constitucional".

El aparente optimismo de 
Ciampi contrasta con la frase 
expresiva de Rutelli: “el Go
bierno no existe".

Ochetto, por su parte, había 
declarado que “el PDS no pue
de pertenecer a la misma ma
yoría que apoya al Gobierno y 
niega la autorización a proce
der".

Incertidumbre
La decisión de Occhetto de 

retirar sus ministros rompió 
una alianza por concretar con 
Ciampi que abre un nuevo pe
ríodo de incertidumbre en la 
difícilísima transición hacia la 
II República que vive el país, 
después de que los italianos 
votaran abrumadoramente a 
favor de los cambios en los 
referendos del pasado día 18.

Occhetto dijo que se entre
vistaría con el jefe del Estado, 
Oscar Luigi Scalfaro, para in
formarle de su decisión y subra
yarle que “no se trata de una 
opinión contra Ciampi”, sino con
tra la mayoría que permite que se 
rechacen los suplicatorios.

Bettino Craxi. t e l ef o t o  ef e

Los representantes del PDS 
y de los Verdes supusieron la 
novedad histórica del Gabine
te de Ciampi, en el que están 
también los partidos de la 
“vieja" mayoría a la que alude 
Occhetto: democristianos, so
cialistas. liberales y socialde- 
mócratas.

En una votación secreta, la 
Cámara concedió dos suplica
torios y rechazó cuatro, un re
sultado sorprendente que ori
ginó conatos de peleas entre 
diputados de la oposición y 
socialistas

Según los jueces de la ope
ración “Manos limpias", Cra
xi es “personalmente respon
sable de las conductas ilícitas" 
realizadas por dirigentes so
cialistas y administradores, 
además de haber recibido di
rectamente comisiones ilega
les.

CONCURSO ADJUDICACION DE OBRAS 
c o o per at iv a d e  v iv ien d as pr o mu ev e : Cooperativa de Viviendas

/x/\(Tal ar o s Montes Claros de Riaza (Segovia) 
/ ^^^(o n t es GESTIONA: ASESORIA SAHUQUILLO

ADMINISTRADOR DE FINCAS COLEGIADO N823553

La Cooperativa de Viviendas Montes Claros de Riaza, convoca 
concurso de adjudicación de obras para la construcción de 23 
VIVIENDAS UNIFAMILIARES DE V.P.O. en la parcela “Prado 
de los Robles”, en RIAZA (Segovia).

INFORMACION, DOCUMENTACION Y PRESENTACION DE OFERTAS: 

Francisco Sahuquillo Abad
Plaza de la Virgencilla, n° 7, 4°, Of. 2 (Edificio Caja Círculo) 

Teléfonos: 947/50 90 30 y 50 32 97 — Fax: 947 / 50 92 70 
APANDA DE DUERO (Burgos)

PLAZO DE PRESENTACION DE OFERTAS: 
HASTA LAS 14 HORAS DEL DIA 20 DE MAYO DE 1993

* Los costos de la documentación serán por cuenta del ofertante.
* El importe de este anuncio corre a cargo del adjudicatario.

TORREON DE LOZOYA

fflOW (SMItiijojyi)
[(i MiblfiM

Con motivo de la exposición 
" El Camino de Santiago, peregrinos y 

alegorías "de A. MORAGON AGUDO

CAJA ftffl SEGOVIA 
Obra Social y Cultural
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Musulmanes, croatas y serbios comprometen su asistencia a la reunión convocada por Vanee y Owen

La cumbre de paz en Atenas, un nuevo intento 
de acercar posiciones en el conflicto yugoslavo

Concluyó el 
secuestro de la 
Corte Suprema 
de Costa Rica

Los copresidentes de la Conferencia Internacional sobre la 
antigua Yugoslavia convocaron ayer a una reunión mañana sá
bado en Atenas a los dirigentes de las partes en conflicto, y todos 
han comprometido su asistencia.

Naciones Unidas (Efe).— A 
la reunión .fueron convocados 
los dirigentes musulmanes, 
croatas y serbios de Bosnia-Her- 
zegovina, así como los presiden
tes de Croacia, la nueva Yugos
lavia y los de las dos repúblicas 
que integran este Estado: Serbia 
y Montenegro. Los copresiden
tes de la Conferencia Internacio

¿Quién puede darme más con mi jubilación?

Nosotros

Domicilie su pensión en 
Cajo de Madrid

Y consiga
esta magnífica GUIA DE VIAJES

nal, David Owen y Cyrus Vanee, 
y el noruego Thorvald Stolten- 
berg, que sustituye a este último, 
convocaron esta reunión ante la 
disposición demostrada por los 
serbios de Bosnia a considerar su 
rechazo al plan de paz en una 
reunión de su asamblea prevista 
en principio para el próximo 5 de 
mayo.

El anuncio de esa reconsidera
ción. formulado por el dirigente 
serbio bosnio, Radovan Kara- 
dzic, “es la primera indicación 
clara que han tenido los copresi
dentes Vanee y Owen de que 
está dispuesto a discutir en deta
lle y a fondo el plan, a diferencia 
de lo que ocurrió en las reunio
nes que, por separado con las 
partes, se efectuaron en Nueva 
York".

Al concluir esas reuniones, 
tanto el presidente de Bosnia- 
Herzegovina, Alia Izetbegovic, 

en nombre de los musulmanes 
bosnios, como el dirigente croa
ta bosnio, Mate Boban, firmaron 
el plan que no fue aceptado por 
Karadzic, y posteriormente fue 
rechazado por la llamada Asam
blea Serbia de Bosnia.

Izetbegovic. Boban y Kara
dzic han comprometido su asis
tencia a la reunión de Atenas, y 
el portavoz de la ONU Fred 
Eckhard confió en que los tres 
accedan a participar directamen
te en la discusión, bajo la presi
dencia de Owen y Vanee.

San José (Efe).— El Gobierne 
de Costa Rica se mostró aye 
sumamente satisfecho por la au 
sencia de derramamiento de san
gre en la acción policial que po
sibilitó la liberación de los 23 
rehenes de la Corte Suprema de 
Justicia y la captura de sus cinco 
secuestradores.

El ministro de la Presidencia, 
Rolando Laclé, dijo anoche que 
la actuación de los agentes de 
Policía “debe llenamos de orgu
llo a todos por la forma en que se 
llevó a cabo, sin el menor derra
mamiento de sangre".

“Los que debían estar libres 
están en sus casas y los que de
bían estar en la cárcel, están en 
la cárcel", apuntó Laclé, visible
mente sastifecho.

El ministro de Seguridad, 
Luis Fishman, que junto con La
clé encabezó el comité de crisis 
creado por el Gobierno para en
carar la situación, expresó que 
“el cometido se cumplió ciento 
por ciento".

Según Fishman, desde el prin
cipio del secuestro existió la de
terminación de salvar la vida de 
los secuestrados y que la acción 
delictiva no quedara impune.

El ministro reveló que los se
cuestradores, todos ellos de na
cionalidad costarricense, acce
dieron finalmente a rebajar sus 
peticiones económicas para li
berar a los rehenes hasta los 
150.000 dólares.

PANORAMICA

GEORGIA.—El presidente 
georgiano, Eduard Shevardna- 
dze, estuvo a punto de ser alcan
zado por tres proyectiles artille
ros ayer en Sujumi, capital de la 
región separatista de Abjasia, 
durante los combates registrados 
informó a Efe la agencia geor
giana Iprinda.

SURAFRICA.— El presi
dente del antirracista Congreso 
Nacional Africano (CNA), Nel- 
son Mándela, expresó ayer su 
disposición a la posibilidad de 
acatar un presidente blanco “si 
esa fuese la voluntad del pueblo 
surafricano".

Al domiciliar su pensión en Caía de Madrid Vd. se beneficia de un servicio 
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Se r v ic io  In t e g r a l  Sé n io r
Cí CAJA DE Af\ADRID

EE.UU.— Siete de cada diez 
estadounidenses consideran que 
su país va en una dirección equi
vocada en los cien días que lleva 
bajo la presidencia de Bill Clin
ton. según un sondeo difundido 
ayer, jueves, por el diario "The 
Washington Post" y la cadena de 
televisión ABC.

MEXICO.— Las autoridades 
ant i narcóticos de México incau
taron 2.640 kilogramos de cocaí
na pura, el tercer mayor alijo del 
mes, en un contenedor en el 
puerto de Altamira, dijo ayer 
jueves la Procuraduría General 
de la República (PGR).

JAPON.— Un desprendi
miento de rocas y barro causado 
por fuertes lluvias causó la des
trucción ayer jueves de 408 ca
sas al pie del volcán Un/en, cer
cano a Nagasaki. unos 900 kilo- 
metros al sur de Tokio, informa
ron las autoridades japonesas.

M.C.D. 2022



16 DEPORTES EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 30 de abril de 1993

FUTBOL SALA

No fue bueno el encuen
tro de la Copa Presidente 
Castilla y León que disputa
ron Caja Segovia y Univer
sidad de Salamanca. El con
junto local alineó a jugado
res habitualmente no titula
res, pero ios salmantinos no 
supieron, o no pudieron 
aprovecharse de ello.

____________________JAVIER M. MESA
Aunque había un cierto “mor

bo" por ver el funcionamiento 
del equipo tras la marcha de Je
sús Mateos, lo cierto es que el 
pabellón Pedro Delgado registró 
una de las entradas más pobres 
de toda la temporada, aunque, 
todo hay que decirlo, el rival, 
Universidad de Salamanca, con
junto al que se goleó hace menos 
de una semana no es de los pun
teros en la liga, como demostró 
durante los cuarenta minutos.

Con las ausencias de Elias y 
Pepe por lesión, de Prieto, ya que 
disputó un partido el martes, y de 
Jota por “decisiones tácticas”, y

Ambos equipos disputarán la final de la Copa de Castilla y León el cinco de junio

Caja Segovia ganó a Universidad de 
Salamanca en los últimos segundos

con la presencia de tres jugado
res no habituales en el cinco ini
cial, la primera parte fue más un 
cúmulo de errores y desaciertos 
por ambos bandos que un en
cuentro de fútbol sala. El esféri
co estuvo más tiempo fuera que 
dentro del campo, y aunque se 
ponían ganas, faltaba tranquili
dad.

La emoción, como 
siempre, llego al final

El único que imponía orden 
era Ben-Hur. que se encargó de 
demostrar su valía con dos juga
das de auténtico aplauso. El res
to del conjunto pecó de nervio
sismo y de falta de remate ante 
un rival “dormido", que logró en 
contadas ocasiones coordinar 

sus jugadas de ataque. Higinio 
fue un espectador más en esta 
aburrida primera mitad.

La segunda parte estuvo mar
cada por las continuas interrup
ciones del juego, y por la exhibi
ción de despropósitos de la que 
hicieron gala ambos equipos. En 
el minuto 23, Ben-Hur lo quiso 
hacer tan bonito en el lanzamien
to de un penalty que se lo mandó 
al portero. Pero no fallaron ni 
Marín ni Raúl sus ocasiones, y 
con el 3-1 parecía que todo esta
ba resuelto, dada la buena defen
sa que se estaba realizando. 
Nada más lejos de la realidad. En 
los cinco últimos minutos de 
partido, los salmantinos se dedi
caron a jugar el balón, y en un 
minuto igualaron la contienda.

Pero, como ya nos tiene acos
tumbrados, Caja Segovia vol
vió a dar el do de pecho en el 
último suspiro del encuentro, 
donde nuevamente Marín y 
Raúl, sin duda los más destaca
dos por parte local, pusieron las 

-------------------------- FICHA TECNICA -----------------------
PEDRO DELGADO: Floja entrada.
RESULTADO: Caja Segovia, 5; Universidad de Salamanca, 3
FORMACIONES: CAJA SEGOVIA: Higinio 2, Ben-Hur 1, César 1, Marín 2 y 

Kubala 1. Equipo inicial: Peque 1, Sequera 1 y Raúl 2.
UNIV.SALAMANCA: Raúl 1, Jandro 1, Armendia 1, Chuchi 1 y J. Carlos 1. 

Equipo inicial: Coque 2, Jiménez 2, Antonio 1, Pepe 1, Totó 1.
ARBITROS: San José 1 y Pérez 1. Mostraron tarjetas amarillas a Totó, 

Jiménez y Juan Carlos. Señalaron 11 técnicas a los locales y 14 a los visitantes.
GOLES: 1-0, min. 4, Marín. 1-1, min. 16, Jiménez. 2-1, min. 26, Marín. 3-1, 

min. 34, Raúl. 3-2, min. 38, Jiménez. 3-3, min. 39, Totó. 4-3, min. 40, Marín. 5-3, 
min. 40, Raúl.

cosas en su sitio.
Al final, victoria del Caja Se

govia en un partido flojito, y 
donde las ausencias se hicieron 
notar. Félix Aranda. que estuvo 
presenciando el encuentro, ya 
tiene trabajo.

JOSE M‘ MAHTIN

Ha regresado a Segovia Félix 
Aranda. El que comenzará sien
do segundo entrenador del equi
po Caja Segovia (a Segovia llegó 
de la mano de Juan Montero), y 
posteriormente —al cese de 
éste—, primer entrenador, será 
el nuevo técnico del equipo se- 
goviano de División de Honor.

Ayer estuvo en Segovia Félix 
Aranda, nuevo ' entrenador de 
Caja Segovia, presenciando el

El nuevo entrenador de Caja Segovia ya habló con los jugadores

“Elias no se parece en nada al 
jugador de la pasada temporada"

encuentro que se jugó en el poli- 
deportivo “Pedro Delgado". Pese 
a que hasta el lunes no se hará 
cargo de la plantilla, por lo que en 
Ceuta dirigirá Miguel A. Delgado, 
ya habló con los jugadores y, claro 
es, con los directivos.

“Segovia es para mí, mi se
gunda casa", manifestó el técni
co, “además tenía una espina cla
vada de la forma en que había 
salido de aquí y quería volver". 
Desde que el técnico se marchó 
de Segovia, estuvo al frente de la 
selección española, entrenó du
rante unos meses al equipo de 
Cosladíi y posteriormente, y en 
ese cargo estaba ahora, a coordi
nar las distintas selecciones de la 
Federación de Madrid.

“Para mí es un reto regresar a 
Segovia, donde siempre se ha tra
bajado mucho con los jugadores 
de la cantera, algo que voy a con
tinuar haciendo desde la próxima 
semana con el equipo filial".

A lo largo de la presente tem
porada Félix Aranda ha presen
ciado en cinco ocasiones parti
dos de Caja Segovia, “por lo 
que tengo una clara visión de 
cómo lo están haciendo los ju
gadores". En líneas generales 
al nuevo técnico local le parece 
que las cosas se hacen bien, 
“aunque las lesiones no han 
permitido rendir normalmente 
a determinados jugadores. Es 
un equipo muy joven y un poco 
descompensado". Tiene frases 
de reconocimiento, “para la la
bor realizada por el anterior en
trenador. Ha sido correcto. El 
impuso sus criterios y yo voy a 
imponer los míos".

Es rotundo al pronunciarse 
sobre un jugador llamado Elias: 
“Elias, no es Elias. Para mí es un 
jugador brasileño que ha llegado 
nuevo este año. No tiene nada 
que ver con el que jugó la liga en 
la pasada edición. Estuve ha

blando con él ya y me ha dicho 
que las lesiones no le han respe
tado. Yo creo que no tardaremos 
mucho de volver al antiguo 
Elias".

Las aguas bajan turbias
Tras las cartas enviadas por la 

directiva del C. D. La Escuela 
Caja a tres de sus jugadores, Ma
rín. Elias y Jota, estos dos últi
mos ya han manifestado su de
seo de discutir las condiciones 
que en la misiva existen, y que 
aminoran económicamente la ci
fra que estaban percibiendo.

Elias alega que no ha podido 
rendir por las lesiones y que ha 
jugado incluso sin poder hacer
lo. La negociación de cierta cláu
sula de su contrato, la que ahora 
invoca la directiva para la rebaja 
económica, va a ser dura. La ver
dad es que se hace verdadera
mente difícil medir el tema del 
rendimiento, y más aún cuando

Elias ARCHIVO

existen por medio lesiones.
En otro orden de cosas, ayer 

se tenía el convencimiento de 
que Jesús Mateos vendría a 
despedirse de los jugadores. 
No fue así. Al parecer estuvo 
en el lugar donde entrenan en 
Madrid y. sin directivos delan
te. estuvo departiendo con los 
jugadores. Pudiera ser que esta 
misma semana se “acercara " a 
Segovia para cerrar sus cuentas 
con la directiva.

M.C.D. 2022


